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Newsletter settimanale di Avvertenze http://avvertenze.aduc.it
Notizie, riflessioni e guide pratiche per il consumatore: per conoscere ed aver coscienza dei propri diritti, per 
combattere le arroganze di ogni tipo.

NON DARE PER SCONTATA LA NOSTRA ESISTENZA!
Senza il sostegno economico di persone come te non saremmo in grado di informarti.
Se ci ritieni utili, sostienici con una donazione
http://www.aduc.it/info/sostienici.php
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In questo numero:
- Notizie.
http://avvertenze.aduc.it/notizia/

- Osservatorio Legale.
24-05-2012 09:56 Indennizzabili le complicanze da vaccini anche non obbligatori
http://avvertenze.aduc.it/osservatorio/indennizzabili+complicanze+vaccini+anche+non_20356.php

- Vignetta
24-05-2012 18:22 Artrite al pollice
http://www.aduc.it/vignetta/artrite+al+pollice_20363.php

- Giannino
28-05-2012 11:37 Corvaticans
http://www.aduc.it/giannino/corvaticans_20371.php

- Comunicati
23-05-2012 12:01 Tre incidenti in due settimane all'inceneritore di Padova. Chiarezza e trasparenza sulla 
provenienza e qualità dei rifiuti
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/tre+incidenti+due+settimane+all+inceneritore+padova_20354.php
23-05-2012 12:32 Debiti della Pubblica amministrazione. Qualche dubbio sull'efficacia dei decreti
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/debiti+della+pubblica+amministrazione+qualche_20355.php
24-05-2012 11:18 Attivita' fisica come antidepressivo
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/attivita+fisica+come+antidepressivo_20358.php
25-05-2012 12:09 Ozono sulla soglia del livello allarme dei 240 microgrammi a Padova, obbligo di 
informazione alla popolazione che non viene rispettato
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/ozono+sulla+soglia+livello+allarme+dei+240_20364.php
25-05-2012 12:31 Il Bel Paese delle convenienze
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/bel+paese+convenienze_20365.php
25-05-2012 13:32 Ripetitori telefonini a Torino. I gestori aggirano le norme? Ricorso d'urgenza
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/ripetitori+telefonini+torino+gestori+aggirano+norme_20366.php
25-05-2012 14:10 Contro il finanziamento pubblico ai partiti. Non mollare!!
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/contro+finanziamento+pubblico+ai+partiti+non_20367.php
26-05-2012 12:14 Incidente al forno crematorio del cimitero di Padova. È stata rispettata la legge? Il Comune 
attivi la Valutazione di impatto ambientale per i previsti nuovi due forni
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/incidente+al+forno+crematorio+cimitero+padova+stata_20369.php
26-05-2012 13:27 Contro il Parlamento dei nominati dal potere. Non mollare!
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/contro+parlamento+dei+nominati+dal+potere+non_20370.php
28-05-2012 12:23 Snam ed Eni. Il gioco delle tre carte
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/snam+eni+gioco+tre+carte_20372.php
29-05-2012 10:44 Terremoto. Testimonianza e auspici fiorentini. Comune e vigili del fuoco controllino tutte le 
scuole evacuate!!
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http://avvertenze.aduc.it/comunicato/terremoto+testimonianza+auspici+fiorentini+comune_20374.php
29-05-2012 11:15 Rignano Flaminio. Come non si fa informazione
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/rignano+flaminio+come+non+si+fa+informazione_20375.php

- Articoli
25-05-2012 17:33 Il 'doppio naufragio' della Costa Crociere
http://avvertenze.aduc.it/articolo/doppio+naufragio+della+costa+crociere_20368.php

- Notizie
23-05-2012 10:38 ITALIA/Fecondazione eterologa. La Corte Costituzionale non decide
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fecondazione+eterologa+corte+costituzionale+non_125460.php
23-05-2012 11:06 ITALIA/Aggredisce nonna che non vuole dargli soldi per droga
http://avvertenze.aduc.it/notizia/aggredisce+nonna+che+non+vuole+dargli+soldi+droga_125461.php
23-05-2012 11:11 ISRAELE/Staminali. Cellule per cuore ricavate da pelle
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+cellule+cuore+ricavate+pelle_125462.php
23-05-2012 11:42 ITALIA/Fiducia dei consumatori ai minimi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fiducia+dei+consumatori+ai+minimi_125463.php
23-05-2012 12:56 ITALIA/Rimedi omeopatici. 82% li conosce, ma poco
http://avvertenze.aduc.it/notizia/rimedi+omeopatici+82+li+conosce+ma+poco_125464.php
24-05-2012 12:37 MESSICO/Narcoguerra. Estradato in Usa boss dei narcos
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+estradato+usa+boss+dei+narcos_125465.php
24-05-2012 13:30 U.E./Coppie gay. Parlamento chiede riconoscimenti
http://avvertenze.aduc.it/notizia/coppie+gay+parlamento+chiede+riconoscimenti_125466.php
24-05-2012 18:26 ITALIA/Droghe. Radicali: chi e' il ministro competente?
http://avvertenze.aduc.it/notizia/droghe+radicali+chi+ministro+competente_125467.php
24-05-2012 18:52 ITALIA/Carcere e droga. Denuncia e iniziativa di Franco Corleone
http://avvertenze.aduc.it/notizia/carcere+droga+denuncia+iniziativa+franco+corleone_125468.php
24-05-2012 19:01 MONDO/Sempre piu' mercurio si accumula nell'Artico
http://avvertenze.aduc.it/notizia/sempre+piu+mercurio+si+accumula+nell+artico_125469.php
24-05-2012 19:04 ITALIA/Bilancio droghe Polizia 2011
http://avvertenze.aduc.it/notizia/bilancio+droghe+polizia+2011_125470.php
24-05-2012 19:06 INDIA/La patente per bere alcool
http://avvertenze.aduc.it/notizia/patente+bere+alcool_125471.php
24-05-2012 19:19 GUATEMALA/Distrutte 80 milioni di piante di papavero da oppio
http://avvertenze.aduc.it/notizia/distrutte+80+milioni+piante+papavero+oppio_125472.php
24-05-2012 19:21 MESSICO/Narcoguerra. Zetas versus cartello Sinaloa
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+zetas+versus+cartello+sinaloa_125473.php
24-05-2012 19:24 ITALIA/Sesso e teen-ager. Aumentano comportamenti a rischio
http://avvertenze.aduc.it/notizia/sesso+teen+ager+aumentano+comportamenti+rischio_125474.php
25-05-2012 09:52 NORVEGIA/Non esiste piu' la religione di Stato
http://avvertenze.aduc.it/notizia/non+esiste+piu+religione+stato_125475.php
25-05-2012 11:28 MESSICO/Narcoguerra. Trovato morto un dirigente del Comune di Cheran (Michoacan)
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+trovato+morto+dirigente+comune+cheran_125476.php
25-05-2012 11:37 SPAGNA/Aborto non riuscito. Medico e ospedale condannati al mantenimento del bimbo 
fino a 25 anni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/aborto+non+riuscito+medico+ospedale+condannati+al_125477.php
25-05-2012 12:26 CANADA/Staminali prodotte piu' rapidamente e senza pericolo cancro
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+prodotte+piu+rapidamente+senza+pericolo_125478.php
25-05-2012 19:18 ITALIA/Boom di sequestri di eroina a Milano
http://avvertenze.aduc.it/notizia/boom+sequestri+eroina+milano_125479.php
25-05-2012 19:20 CANADA/I cibi grassi favoriscono anche la depressione
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cibi+grassi+favoriscono+anche+depressione_125480.php
25-05-2012 19:24 USA/Cacciata da aereo di linea perche' indossa maglietta pro-aborto
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cacciata+aereo+linea+perche+indossa+maglietta+pro_125481.php
25-05-2012 19:27 GRAN BRETAGNA/Aumentano gli aborti tra le adolescenti
http://avvertenze.aduc.it/notizia/aumentano+aborti+adolescenti_125482.php
26-05-2012 11:07 ITALIA/Internet. Nuove norme anti spam e tutela privacy
http://avvertenze.aduc.it/notizia/internet+nuove+norme+anti+spam+tutela+privacy_125483.php
26-05-2012 11:12 USA/Farmaco uccide staminali cancerose senza effetti collatterali
http://avvertenze.aduc.it/notizia/farmaco+uccide+staminali+cancerose+senza+effetti_125484.php
27-05-2012 19:48 MESSICO/Narcoguerra. Sempre piu' donne tra i narcos. Studio
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+sempre+piu+donne+narcos+studio_125485.php
27-05-2012 19:50 MESSICO/Narcoguerra. Testa mozzata e messaggio per Calderon a Cuernavaca
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http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+testa+mozzata+messaggio+calderon_125486.php
28-05-2012 11:42 MONDO/Meglio il web per comunicare con fornitori energia. Studio
http://avvertenze.aduc.it/notizia/meglio+web+comunicare+fornitori+energia+studio_125487.php
28-05-2012 13:40 USA/Vestiti anti-zanzare per aiutare l’Africa
http://avvertenze.aduc.it/notizia/vestiti+anti+zanzare+aiutare+africa_125488.php
28-05-2012 15:07 ITALIA/Immigrati e media. Notizie quasi esclusivamente per cronaca nera. Ricerca
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrati+media+notizie+quasi+esclusivamente_125489.php
28-05-2012 18:36 ITALIA/Staminali contro malattie cardiovascolari. Congresso a Trieste
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+contro+malattie+cardiovascolari+congresso_125491.php
29-05-2012 08:56 USA/Staminali per ricreare cellule cardiache morte
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+ricreare+cellule+cardiache+morte_125490.php
29-05-2012 11:18 ITALIA/Mutui immobiliari in calo. Istat
http://avvertenze.aduc.it/notizia/mutui+immobiliari+calo+istat_125492.php
29-05-2012 11:39 MESSICO/Narcoguerra. Gli Zetas valutati dall'Onu
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+zetas+valutati+dall+onu_125493.php
29-05-2012 13:34 ITALIA/Master operatori tossicodipendenze in quattro lingue
http://avvertenze.aduc.it/notizia/master+operatori+tossicodipendenze+quattro+lingue_125494.php
29-05-2012 14:04 ITALIA/Sequestrato sito clone di Alitalia
http://avvertenze.aduc.it/notizia/sequestrato+sito+clone+alitalia_125495.php

-------------------------------------------

LE PETIZIONI DELL'ADUC

Sono due, e sul sito c'è la documentazione che ne spiega i motivi e vi chiede di firmarle.
Vi riportiamo uno stralcio di quanto troverete sul sito.

ONU / VATICANO
La petizione chiede al Segretario generale delle Nazioni Unite di modificare lo status del Vaticano, da "Stato 
non membro, Osservatore Permanente" con potere di voto, a Organizzazione non governativa con potere 
consultivo.
http://avvertenze.aduc.it/info/vaticano.php

PER L'ABOLIZIONE DEL CANONE RAI
La petizione rivolta a Camera e Senato chiede l'abolizione del canone/tassa Rai
http://tlc.aduc.it/rai/

-------------------------------------------

Ricordiamo ai lettori che sul portale sono in lettura sei canali tematici e sei sottocanali con informazioni e 
consigli quotidiani, tutti editi dall'Aduc:

- Avvertenze
http://avvertenze.aduc.it
Per conoscere i propri diritti e combattere le arroganze di ogni tipo
Sottocanali:
- Rimborso Windows: http://avvertenze.aduc.it/rimborsowindows/
- Censura: http://avvertenze.aduc.it/censura/
- Immobili: http://avvertenze.aduc.it/immobili/

- Investire Informati
http://investire.aduc.it
Informazione e consulenza finanziaria

- Salute
http://salute.aduc.it
Uno spazio di informazione e discussione basato su un principio essenziale: solo l'individuo può disporre 
della propria salute. Oltre alla ricerca con le cellule staminali, alla clonazione, all'eutanasia e alla lotta al 
dolore, ADUC Salute informa su temi come fecondazione assistita, interruzione di gravidanza, 
tossicodipendenza, contraccezione, sessualità, etc.
Sottocanali:
- Eutanasia: http://salute.aduc.it/eutanasia/
- Cellule staminali: http://salute.aduc.it/staminali/
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- Droghe
http://droghe.aduc.it
Notizie quotidiane sulle droghe con attenzione alla situazione internazionale, alle diverse realtà, ai traffici, 
all'andamento della "war on drugs", ai sistemi di produzione e di spaccio delle sostanze stupefacenti.

- Telecomunicazioni
http://tlc.aduc.it
I diritti degli utenti di tv, Internet e telefonia
Sottocanali:
- Stop al canone Rai: http://tlc.aduc.it/info/specialecanonerai.php

- Immigrazione
http://immigrazione.aduc.it
Diritti degli stranieri in Italia

-------------------------------------------
OSSERVATORIO LEGALE
di: Anna Jennifer Christiansen

24-05-2012 09:56 Indennizzabili le complicanze da vaccini anche non obbligatori

 Con sentenza n. 107/2012 del 26 aprile scorso, la Corte Costituzionale ha 
accolto la questione sollevata dal Tribunale di Ancona, dichiarando costituzionalmente illegittima 
l'esclusione di indennizzo in caso di complicanze permanenti scaturite da vaccini raccomandati ma 
non obbligatori, a fronte della risarcibilità invece dei danni derivati da vaccini obbligatori.
La Corte ha così fornito un'interpretazione costituzionalmente orientata dell'art. 1, comma 1, legge 23 
febbraio 1992, n. 210 (che prevede appunto un indennizzo da parte dello Stato, in favore di soggetti 
danneggiati da vaccinazioni obbligatorie, trasfusioni e somministrazione di emoderivati), sancendone 
l'applicabilità anche alle complicanze derivate da vaccini non obbligatori (come il morbillo, la rosolia e la 
parotite).

Il giudice delle leggi ha ritenuto che la presenza di diffuse e reiterate campagne di sensibilizzazione a favore 
della pratica delle vaccinazioni sia idonea a sviluppare nei cittadini un certo grado di “affidamento” nei 
confronti di quanto raccomandato dalle pubbliche autorità, e crei di conseguenza un obbligo per lo Stato di 
risarcire i danni causati dai vaccini stessi. Questo perché la sottoposizione, seppur volontaria, al vaccino da 
parte del singolo cittadino, corrisponde alla tutela della salute, ossia di un interesse non solo personale 
ma dell'intera collettività.
Per questo motivo, la Corte ritiene che “non vi è ragione di differenziare il caso in cui «il trattamento sanitario  
sia imposto per legge», da quello «in cui esso sia, in base a una legge, promosso dalla pubblica autorità, in 
vista della sua diffusione capillare nella società.” Una tale distinzione, che negasse il diritto all’indennizzo in 
questo secondo caso, “riserverebbe infatti a coloro che sono stati indotti a tenere un comportamento di utilità  
generale per ragioni di solidarietà sociale, un trattamento deteriore rispetto a quello che vale a favore di 
quanti hanno agito in forza di minaccia di sanzione.”

Di conseguenza, la Corte ha ritenuto ragionevole che, al verificarsi di complicanze di tipo permanente subite 
a causa di vaccinazioni raccomandate dalla pubblica autorità, debba essere lo Stato ad accollarsi l’onere 
del pregiudizio individuale, e non invece il singolo danneggiato il quale, per solidarietà verso i propri 
concittadini e nell'interesse del beneficio collettivo, abbia scelto di sottoporsi ad un vaccino facoltativo.
Recita così la sentenza: “In un contesto di irrinunciabile solidarietà, del resto, la misura indennitaria appare 
per se stessa destinata non tanto, come quella risarcitoria, a riparare un danno ingiusto, quanto piuttosto a 
compensare il sacrificio individuale ritenuto corrispondente a un vantaggio collettivo: sarebbe, infatti, 
irragionevole che la collettività possa, tramite gli organi competenti, imporre o anche solo sollecitare  
comportamenti diretti alla protezione della salute pubblica, senza che essa poi non debba 
reciprocamente rispondere delle conseguenze pregiudizievoli per la salute di coloro che si sono 
uniformati.”

http://mailer.aduc.it/info/christiansen.php
http://immigrazione.aduc.it/
http://tlc.aduc.it/info/specialecanonerai.php
http://tlc.aduc.it/
http://droghe.aduc.it/
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23-05-2012 10:38 ITALIA/Fecondazione eterologa. La Corte Costituzionale non decide
Nessuna decisione della Corte Costituzionale sulla legittimita' del divieto di fecondazione eterologa nella 
legge 40. La Corte ha infatti deciso di restituire gli atti ai tre tribunali che avevano sollevato la questione di 
legittimita', affinche' valutino la questione alla luce della sentenza, risalente allo scorso novembre, dunque 
successiva ai ricorsi, pronunciata dalla Corte europea dei diritti dell'uomo di Strasburgo.
La Consulta, in sostanza, invita i tribunali che avevano sollevato la questione (Firenze, Catania e Milano) a 
considerare la sentenza della Camera Grande della Corte di Strasburgo, che il 3 novembre scorso di fatto 
aveva stabilito che vietare la fecondazione eterologa nei paesi comunitari e' legittimo. La sentenza si riferiva 
al ricorso di due coppie austriache sterili contro il divieto, stabilito dalla legge austriaca, di ricorrere a 
tecniche di fecondazione eterologa. Un divieto che, secondo la Corte, non viola "l'articolo 8 (diritto al rispetto 



della vita privata e familiare) della Convenzione dei diritti dell'uomo". In una prima sentenza il primo aprile 
2010 la Corte aveva dato ragione alle due coppie, per le quali l'unico modo per avere un figlio e' il ricorso alla 
fecondazione eterologa in vitro, ma il governo austriaco, sostenuto da quello italiano e quello tedesco, aveva 
chiesto una revisione del caso davanti alla Grande camera. A novembre la Corte ha ribaltato il proprio 
giudizio, sottolineando che, viste le questioni etiche sollevate ma anche la rapidita' dei progressi medici, ogni 
paese ha un ampio margine di manovra nel normare questa materia, e quindi la legge austriaca non lede di 
per se' i diritti delle due coppie.
I ricorsi sollevati davanti alla Consulta facevano esclusivo riferimento alla sentenza dell'aprile del 2010 della 
Corte di Strasburgo. Ora, quindi, i tribunali di Firenze, Catania e Milano, dovranno riesaminare la questione 
sulla base della pronuncia dello scorso novembre della Camera Grande.
I giudici di Firenze, Catania e Milano, avevano sollevato la questione di legittimita' degli articoli della legge 40 
che vietano la fecondazione eterologa e prevedono sanzioni tra 300mila e 600mila euro per le strutture che 
la praticano. Il ricorso alla Corte Costituzionale era stato formulato nell'ambito di tre distinte cause, 
riguardanti tre diverse coppie impossibilitate ad avere figli, anche con le tecniche di procreazione assistita 
permesse in Italia: in tutti e tre i casi, infatti, uno dei due aspiranti genitori era risultato essere completamente 
sterile, per cui l'unica strada per riuscire a concepire un figlio era quella di ricorrere a un donatore.

"I giudici della Corte Costituzionale hanno dimostrato di tenere in conto i diritti di centinaia di coppie sterili, 
costrette oggi ad emigrare per realizzare il loro desiderio di famiglia. Hanno emesso una sentenza che da' la 
possibilita' a breve di avere una piena dichiarazione di incostituzionalita' del divieto di eterologa". A 
dichiararlo e' la ginecologa Mirella Parachini, membro di direzione dell'Associazione Luca Coscioni e 
vicepresidente Fiapac (International Federation of Professional Abortion and Contraception Associates).
"Ci sono casi come quelli di donne in menopausa precoce o in trattamento oncologico - spiega in una nota - 
che con questa decisione riacquistano la speranza di avere diritto ad una maternita' negata dalla legge 40 
che si sta via via smantellando a colpi di sentenze".

23-05-2012 11:06 ITALIA/Aggredisce nonna che non vuole dargli soldi per droga
La scorsa notte sotto l'effetto di sostanze stupefacenti, un 16/enne e' andato dalla nonna di 66 anni 
pretendendo da lei soldi che gli sarebbero serviti per comprare dell'altra droga. Al netto rifiuto opposto dalla 
donna, il nipote e' andato su tutte le furie. Dopo averla aggredita e scaraventata a terra il giovane ha infierito 
sulla nonna con numerosi calci.
La zia del 16enne, udite le urla dell'anziana madre, e' intervenuta in suo aiuto, ma il giovane, alla sua vista, 
ha afferrato un coltello lanciandolo nella sua direzione nel tentativo di colpirla. A quel punto la donna si e' 
rivolta al '112' e i carabinieri del Nucleo Radiomobile di Roma hanno arrestato in via Diego Angeli, nel 
quartiere Portonaccio, il giovane romano, gia' noto alle forze dell'ordine, con l'accusa di tentata estorsione, 
maltrattamenti in famiglia e lesioni aggravate. Accompagnato al Centro di Prima Accoglienza di via Virginia 
Agnelli, il minorenne e' a disposizione dell'Autorita' Giudiziaria. Sequestrato dai carabinieri anche il coltello 
usato nell'aggressione.

23-05-2012 11:11 ISRAELE/Staminali. Cellule per cuore ricavate da pelle
Cellule cardiache 'a misura di paziente' sono state ricavate a partire dalla pelle di due uomini con scompenso 
cardiaco. Nell'arco di 5-10 anni questa tipologia di pazienti potrebbe dunque beneficiare di un trapianto di 
simili cellule per riparare i danni al cuore.
Pubblicato sulla rivista European Heart Journal, lo studio e' stato condotto da Lior Gepstein del Technion-
Israel Institute of Technology and Rambam Medical Center di Haifa, Israele.
Gli esperti hanno preso cellule di pelle di due pazienti (di 51 e 61 anni) con insufficienza cardiaca, hanno 
'caricato' nel Dna di queste cellule tre geni (Sox2, Klf4 e Oct4) che le hanno trasformate prima in staminali, 
poi in cellule cardiache, giovani e funzionanti.
Riprogrammare cellule adulte di pelle e' un processo ormai eseguito varie volte e riproducibile; ma mai prima 
d'ora si erano prodotte cellule cardiache giovani e sane da pazienti di una certa eta' e con problemi cardiaci 
seri. Le cellule create dal team israeliano sono risultate funzionanti a tutti gli effetti e sono state 'fuse' con 
successo con il tessuto cardiaco coltivato in provetta, che poi e' stato trapiantato nel cuore di ratti. Il trapianto 
ha attecchito e le cellule umane hanno preso a battere col resto del cuore.
Ci vorranno pero' 5-10 anni per arrivare alle sperimentazioni su pazienti, ma questa potrebbe essere una 
strada percorribile per 'riparare' cuori malati e non piu' in grado di pompare il sangue normalmente.

23-05-2012 11:42 ITALIA/Fiducia dei consumatori ai minimi
In maggio l'indice del clima di fiducia dei consumatori diminuisce da 88,8 a 86,5. Il clima economico generale 



- informa l'Istat - scende da 71,6 a 64,4 mentre il clima personale sale da 94,3 a 95,2. Risultano in lieve calo 
sia l'indicatore riferito al clima futuro (da 76,6 a 75,7), sia quello relativo alla situazione corrente (da 96,7 a 
96,4). I giudizi e le aspettative sulla situzione economica dell'Italia risultano in sensibile peggioramento (i 
saldi diminuiscono rispettivamente da -128 a -140 e da -70 a -80). Aumenta il saldo relativo alle aspettative 
sulla disoccupazione (da 106 a 113). Il saldo dei giudizi sulla situazione economica della famiglia diminuisce 
(da -63 a -66), mentre per le aspettative future si rileva una lieve risalita (da -39 a -37). Per quel che riguarda 
il risparmio, migliorano i giudizi sull'opportunita' attuale (il saldo sale da 141 a 145) e sono stabili le attese 
sulle possibilita' future (-85 il saldo). I giudizi sulla convenienza all'acquisto di beni durevoli risultano in 
miglioramento (da -100 a -91). Il saldo dei giudizi sull'evoluzione recente dei prezzi al consumo e' in calo (da 
91 a 87). Le valutazioni prospettiche sull'evoluzione nei prossimi dodici mesi segnalano una attenuazione 
della dinamica inflazionistica (il saldo diminuisce da 50 a 44). A livello territoriale il clima di fiducia peggiora al 
Centro e nel Nord-ovest; migliora lievemente nel Mezzogiorno e nel Nord-est.

23-05-2012 12:56 ITALIA/Rimedi omeopatici. 82% li conosce, ma poco
L'82,5% degli italiani conosce i rimedi omeopatici. Ma si tratta di una notorieta' superficiale, dovuta piu' al 
tam-tam di amici e parenti che al ruolo scientifico di medici e farmacisti. A mettere a fuoco il rapporto tra 
connazionali e prodotti omeopatici e' la ricerca 'Medicinali omeopatici e popolazione italiana, i drivers di 
comunicazione per Omeoimprese', presentata questa mattina a Roma.
I risultati della ricerca, condotta da Doxa Pharma a febbraio/marzo di quest'anno su un campione 
rappresentativo di popolazione italiana adulta, con 1.100 interviste personali face to face piu' un 
sovracampionamento di 300 medi-forti utilizzatori di medicinali omeopatici, e' stata presentata da 
Omeoimprese, l'associazione italiana che rappresenta il 90% delle aziende produttrici e distributrici di 
medicinali omeopatici. Per la maggioranza degli italiani il medicinale omeopatico e' un prodotto naturale, che 
non ha effetti collaterali, ma che non si sa bene a cosa serva ne' come funzioni esattamente. L'auspicio del 
campione e' di un crescente ruolo informativo del medico di famiglia (61%) e del farmacista (26%) nella 
diffusione di informazioni sull'omeopatia come le indicazioni (40%), l'efficacia (46%), i test scientifici (35%), la 
posologia e le modalita' d'uso (15%).
"Dalla ricerca, dunque - afferma Fausto Panni, presidente di Omeoimprese - emerge una forte mancanza di 
informazione e una non conoscenza. Chiediamo piu' attenzione e piu' impegno, anche nella diffusione di 
corrette informazioni, da parte delle istituzioni. Mi auguro che il percorso di comunicazione, informazione e 
crescita possa andare avanti". E a dirsi favorevole a queste richieste e' anche Laura Molteni (Lega Nord), 
capogruppo della Commissione XII Affari Sociali della Camera: "Il nostro impegno e' quello di continuare a 
porre attenzione a questo comparto e di intervenire sul piano amministrativo per favorire l'attivita' di queste 
imprese".

24-05-2012 12:37 MESSICO/Narcoguerra. Estradato in Usa boss dei narcos
Uno dei leader più influenti dei cartelli della droga in Messico, Sergio Villareal, conosciuto come El Grande a 
causa della sua imponente stazza fisica, è stato estradato negli Stati Uniti, dove dovrà rispondere di traffico 
di stupefacenti e riciclaggio di denaro sporco. La polizia lo aveva arrestato in un raid a est di Città del 
Messico due anni fa.
Sergio El Grande, ricorda oggi la Bbc, è considerato uno dei leader del cartello di Beltran Leyva, tra i più 
potenti del Messico e responsabile del passaggio negli Usa di enormi quantitativi di cocaina, marijuana ed 
eroina.
Ex agente di polizia, Villareal è accusato di avere lavorato al soldo di numerose organizzazioni criminali 
prima di unirsi ai narcos un tempo guidati da Arturo Beltran Leyva, ucciso dalla forze speciali messicane nel 
dicembre del 2009. Sergio El Grande sarà giudicato da un tribunale del Texas.

24-05-2012 13:30 U.E./Coppie gay. Parlamento chiede riconoscimenti
Il Parlamento europeo chiede agli Stati membri di favorire l'accesso per le coppie gay 'a istituti giuridici quali 
coabitazione, unione registrata o matrimonio'. Sollecita poi la Commissione Ue ed i Governi a 'garantire' 
l'attuazione 'senza discriminazioni basate sull'orientamento sessuale' della direttiva Ue sulla libera 
circolazione, 'proponendo misure per riconoscere reciprocamente gli effetti dei documenti di stato civile'. Un 
invito quindi ad accettare unioni e matrimoni sancite in altri Stati Ue. 

24-05-2012 18:26 ITALIA/Droghe. Radicali: chi e' il ministro competente?
Siamo sinceramente ammirati e invidiosi dell’instancabile attivismo di Giovanni Serpelloni, Capo del 
Dipartimento Antidroga" Cosi' una nota di Marco Perduca (senatore radicale) e Giulio Manfredi (Direzione 
Radicali Italiani), che continua: vola in Svezia a firmare l’ennesima dichiarazione contro la legalizzazione 



delle droghe, che testimonia indirettamente come lor signori non sanno più a che santo votarsi contro il 
traffico di droghe garantito dal loro amato proibizionismo e allora è più facile illudersi e illudere ancora 
gonfiando i muscoli contro l’alternativa antiproibizionista; gira l’Italia a propagandare le sue linee guida su 
“Droga e Carcere”, che oltre a riportare semplicemente quello che la legislazione già prevede sono servite 
per riassumere il “Serpelloni pensiero; collabora sempre più saldamente con gli americani del NIDA, il 
bastione scientifico del proibizionismo USA.
In tutti i suoi comunicati Serpelloni non manca di ricordare che la delega sulle tossicodipendeze è affidata al 
Ministro per la Cooperazione Internazionale e l'Integrazione Andrea Riccardi. Ma Riccardi dov’è? Cosa 
pensa in tema di tossicodipendenze? O Serpelloni pensa per conto suo?
Un esempio per tutti: un mese fa il segretario di Radicali Italiani ha scritto al presidente del Consiglio e al 
Ministro Riccardi, ricordando loro che - ai sensi dell’art. 1, comma 15, del D.P.R. 309/1990 – il governo deve 
convocare entro fine anno la Sesta Conferenza nazionale sulle Droghe: nessuna risposta.
Staderini ha sbagliato indirizzo? Doveva scrivere a Serpelloni?

24-05-2012 18:52 ITALIA/Carcere e droga. Denuncia e iniziativa di Franco Corleone
A causa del sovraffollamento 'oggi il carcere fa schifo' e 'la situazione e' drammatica: in Italia siamo sempre a 
67-68 mila detenuti. Nel carcere fiorentino di Sollicciano, ad esempio, siamo stabilmente sopra mille', il 
doppio della capienza regolamentare. Lo ha detto Franco Corleone, garante dei detenuti del Comune di 
Firenze, che da martedi' ha avviato uno 'sciopero della fame di qualche giorno' con l'intento di formare 'una 
catena' che veda impegnati anche gli altri garanti ed esponenti del volontariato e delle associazioni. 
Corleone, che e' anche coordinatore nazionale dei garanti delle carceri, ha inviato una lettera aperta ai suoi 
colleghi proponendo di cercare insieme soluzioni a questa 'violenza silenziosa'.
'Nel 2011 - ha spiegato - sono entrati in carcere per violazione dell'art. 73 della legge Giovanardi, cioe' per 
detenzione di stupefacenti, 23 mila persone. Questo spiega il perche' del sovraffollamento'. Secondo il 
garante di Firenze, - per il quale, tra l'altro, sono 'finora modeste le proposte del ministro Severino' -, 
attraverso misure alternative per i detenuti tossicodipendenti, la modifica della legge Giovanardi e con 'una 
'amnistia specifica' per il quinto comma dell'art. 73 della legge sulle droghe, cioe' per i fatti di lieve entita'' si 
potrebbe arrivare ad avere 'nelle carceri circa il 40% in meno degli attuali detenuti'.

24-05-2012 19:01 MONDO/Sempre piu' mercurio si accumula nell'Artico
L'accumulo di mercurio nell'Artico e' dovuto a una combinazione di forze atmosferiche e il flusso dei fiumi 
circumpolari, che trascinano a nord questo elemento tossico. Lo rivela una nuova ricerca dell'University of 
Harvard: anche se il ruolo dell'atmosfera era gia' noto, la nuova scoperta rivela che rispetto al prima il doppio 
del mercurio arriva dai fiumi. Di conseguenza la concentrazione della tossina potrebbe crescere 
ulteriormente, dato che il cambiamento climatico in corso sta causando forti cambiamenti nel ciclo 
irdrogeologico dell'Artico.
"L'Artico e' unico al mondo poiche' e' la regione piu' lontana dall'influenza umana, eppure e' proprio li' che la 
concentrazione di mercurio negli animali e' tra le piu' alte nel mondo" ha spiegato Jenny A. Fisher, 
ricercatore a capo dello studio pubblicato su Nature Geoscience. "Il mercurio e' fortemente tossico 
nell'uomo, cosa che mette le popolazioni artiche a rischio. La loro dieta comprende molti animali marini nei 
quali questa sostanza si e' accumulata in grandi quantita'". I ricercatori hanno misurato l'apporto di mercurio 
nelle acque polari proveniente dai fiumi del nord del mondo.
"Moltissime attivita' industriali rilasciano mercurio nei fiumi, e di conseguenza nell'oceano. Dalle nostre 
misurazioni, la quantita' di mercurio proveniente dai fiumi e' doppia rispetto a quanto precedentemente 
stimato" ha detto Fisher.
"Con l'aumento di temperature, abbiamo visto mercurio che era bloccato nel suolo essere rilasciato 
nuovamente nell'ambiente.
Anche il normale ciclo idrogeologico e' scompensato; come conseguenza, il mercurio diretto verso i mari 
artici e' destinato a aumentare" ha aggiunto.

24-05-2012 19:04 ITALIA/Bilancio droghe Polizia 2011
Nell'ambito della lotta al traffico di droga, nel 2011 gli agenti del Servizio centrale operativo della Polizia 
hanno arrestato 4.342 persone (dei quali meno della metà - 1.899 - stranieri) e sequestrato oltre 10.400 kg di 
sostanze stupefacenti. Sono alcuni dati che emergono dal bilancio 2011 della Polizia di Stato, diffuso in 
occasione del 160mo anniversario della fondazione del corpo.
In particolare la Direzione centrale per i servizi antidroga ha sequestrato oltre 7 mila kg di stupefacenti, tra 
eroina (285 kg), cocaina (710 kg) e cannabis (6 mila kg).
Infine per la detenzione illegale di armi ed esplosivi le persone arrestate sono state 229, mentre sono state 
sequestrate 222 pistole, 121 fucili, 43 ordigni esplosivi, 24 detonatori e 57 kg di esplosivo.



24-05-2012 19:06 INDIA/La patente per bere alcool
Le autorita' di Mumbai hanno deciso di rispolverare una vecchia legge che prevede uno speciale 'permesso' 
per i consumatori di bevande alcoliche.
Chiunque sia sorpreso a bere anche solo una birra senza l'autorizzazione richiesta puo' incappare in una 
multa salata o addirittura in una condanna a un massimo di cinque anni di carcere. E' quanto riferisce oggi il 
quotidiano Mail Today.
'Da ora in poi, bere senza licenza sara' un reato come quello di guidare senza patente' commenta 
ironicamente il giornale. La nuova politica proibizionista, introdotta dall'amministrazione della metropoli 
guidata da un partito indu-nazionalista, giunge a quattro giorni dall'irruzione della polizia in un festino a base 
di alcol e droghe dove sono state arrestate cento persone, tra cui un paio di giocatori di cricket.
Il consumo di alcol e' regolato da legge del 1949 che si chiama Bombay Prohibition Act e che non e' mai 
stata applicata alla lettera, soprattutto per quanto riguarda i consumatori privati.
Ma dopo il blitz nel locale della famosa spiaggia di Juhu, dove abitano le star di Bollywood, la polizia ha 
deciso di riesumare il vecchio regolamento mai applicato. Prevede una sorta di 'patentino' per i bevitori di 
alcol che si ottiene dietro pagamento di una modica tassa. Per il permesso a vita si sborsano soltanto 1000 
rupie (circa 15 euro) e per quello annuale 100 rupie. E' previsto anche un 'pass giornaliero' per l'irrisoria cifra 
di 2 rupie per i liquori indiani e di 5 per quelli stranieri. La legge stabilisce inoltre che non si possono 
possedere piu' di 12 bottiglie di superalcolici a testa e circa il doppio di vino o birra.
In passato, Mumbai e lo stato del Maharashtra si erano gia' contraddistinti per campagne moralizzatrici, 
come quella del divieto dei 'dance bar', locali notturni dove si esibiscono ballerine e dove spesso si 
nascondono giri di prostituzione.

24-05-2012 19:19 GUATEMALA/Distrutte 80 milioni di piante di papavero da oppio
Le forze di sicurezza guatemalteche hanno proceduto alla distruzione di più di 80 milioni di piante di 
papavero da oppio nei pressi della frontiera con il Messico, assestando un brutto colpo ai narcotrafficanti 
della regione. Lo hanno annunciato le autorità. Circa 800 fra poliziotti e inquirenti hanno preso parte 
all'operazione, nel corso della quale sono stati distrutti anche circa 245 milioni di bulbi di papaveri e di piante 
di marijuana. I contadini utilizzavano una innovativa tecnica di irrigazione per migliorare la qualità del 
papavero della piantagione sulla quale lavoravano uomini, donne e bambini, ha spiegato il vice ministro per 
la Lotta alla droga, Eunice Mendizabal.
Il Messico e la maggior parte dei Paesi dell'America centrale sono ormai da anni teatro di efferate violenze 
collegate al traffico di droga. Ad aprile il presidente del Guatemala, Otto Perez Molina, ha definito inefficace 
la guerra contro il narcotraffico condotta dagli Stati Uniti in America Latina, aggiungendo che era necessario 
un cambio di strategia. Sempre Molina aveva colto di sorpresa la comunità internazionale, in particolare 
Washington, menzionando la depenalizzazione dell'uso delle droghe per lottare contro la violenza. 

24-05-2012 19:21 MESSICO/Narcoguerra. Zetas versus cartello Sinaloa
E' la spietata guerra all'ultimo sangue tra i due principali cartelli di narcos all'origine dei nuovi, orribili 
massacri, in Messico. Si tratta dello scontro tra il piu' antico e potente cartello di Sinaloa e del piu' giovane 
Zetas, vero e proprio gruppo paramilitare, che non si limitano piu' ad azioni dirette a colpirsi a vicenda, ma 
ora hanno cominciato a portare a termine sanguinose uccisioni di massa per terrorizzare la popolazione.
E cercare di intimidire le autorita' e il governo del presidente uscente Felipe Calderon che ha fatto della sua 
guerra al narcotraffico, sostenuta da Washington, il perno del suo mandato.
"Quello che era visto un tempo come estremo ora e' normale - ha detto Alejandro Hope, analista di sicurezza 
di un think tank messicano, intervistato dal quotidiano Usa Washington Post- ora le gang devono trovare 
nuove forme di estremismo. E l'unico loro limite e' la loro immaginazione, e noi non sappiamo quale sia il 
limite di uno psicopatico".

24-05-2012 19:24 ITALIA/Sesso e teen-ager. Aumentano comportamenti a rischio
Sempre piu' trasgressivi e con il mito della 'vita spericolata'. Tanto piu' quando si tratta di sesso. Sono i teen-
ager italiani, tra i quali i comportamenti a rischio rappresentano molto spesso una pericolosa abitudine: il 
31% dei ragazzi, infatti, non usa alcuna precauzione nei rapporti, mentre aumenta il numero dei partner, con 
il 9% dei giovani che dichiara di averne avuti piu' di dieci.
La conseguenza e' un aumento delle malattie sessualmente trasmissibili proprio tra gli adolescenti, ed una 
quota di aborti pari a 7 casi su 1000 tra le under-20.
La preoccupante istantanea del rapporto tra i giovani e il sesso arriva dagli esperti riuniti a Taormina in 
occasione del Congresso nazionale congiunto della Societa' italiana di contraccezione e della federazione 



italiana di sessuologia scientifica.
I numeri sono eloquenti, come dimostra un recente sondaggio tra ragazzi di 14-18 anni condotto dalla 
Societa' italiana di ginecologia e ostetricia (Sigo): il 37% dei teen-ager ha il primo rapporto senza protezioni e 
l'eta' della prima volta si abbassa sempre di piu' (32% sotto i 15 anni e 50% sotto i 16). Allo stesso tempo, il 
numero dei partner aumenta in modo spiccato: il 42% dei teen-ager ha gia' avuto da 2 a 5 partner, il 10% da 
6 a 10 e il 9% piu' di 10. Ed ancora: i ragazzi 'affrettano' i tempi e il 37% dichiara di aver avuto un rapporto 
sessuale gia' la prima sera. E con l'Estate si registra un rischioso 'annullamento' dei freni inibitori: il 64% 
afferma che durante le vacanze avra' sicuramente un'avventura, ma solo il 12% usera' la pillola o il 
profilattico.
Un dato che preoccupa non poco e' poi quello relativo alle interruzioni volontarie di gravidanza: il tasso di 
abortivita' nel 2010, avvertono gli esperti, e' si' sceso, ma in misura minore tra le under-24 e 6,9 aborti su 
1000 riguardano le under-20. Tra le minorenni, e' l'allarme degli specialisti, il tasso di abortivita' nel 2009 e' 
stato pari a 4,4 per mille, con valori piu' elevati al centro-nord. E sempre nel 2009, in Italia 9.817 teen-ager 
sono diventate mamme. Comportamenti a rischio che, sottolineano i ginecologi, hanno portato anche ad un 
aumento delle malattie sessualmente trasmissibili: il 15% dei teen-ager interpellati ha dichiarato di aver gia' 
avuto una patologia di questo tipo. Una delle malattie piu' diffuse e' la chlamydia, che ha raddoppiato la sua 
incidenza nell'ultimo decennio: da 143 casi ogni 100mila abitanti a 332, e nel 75% dei casi a essere colpiti 
sono i giovani tra 15 e 24 anni.
Un quadro che non e' certamente tranquillizzante: 'Si tratta di numeri - avverte Alessandra Graziottin, 
direttore del Centro di ginecologia e sessuologia medica del San Raffaele Resnati di Milano - che ci devono 
far riflettere sull'estrema urgenza di sensibilizzare questi giovani ad una sessualita' responsabile e all'utilizzo 
della doppia protezione con preservativo piu' pillola, per proteggersi sia dalle infezioni che da una eventuale 
gravidanza'. Invece, rileva l'esperta, 'solo il 12% utilizza questa duplice barriera e solo il 16% si affida alla 
contraccezione ormonale, che rappresenta l'unica arma davvero totalmente efficace per prevenire le 
gravidanze indesiderate'.

25-05-2012 09:52 NORVEGIA/Non esiste piu' la religione di Stato
Il Parlamento ha approvato ieri la separazione tra Chiesa e Stato, concludendo cosi' una decisa revisione 
costituzionale largamente sostenuta dai deputati, essendo la Norvegia uno degli ultimi Paesi sviluppati ad 
avere una religione di Stato.
“La religione evangelica luterana non sara' piu' la religione ufficiale del Paese” e la Chiesa norvegese 
ricevera' fondi pubblici “nello stesso metodo delle altre Chiese”, ha annunciato il Parlamento in un 
comunicato.
Conformemente alla Costituzione norvegese, la revisione costituzionale e' stata approvata per acclamazione 
ieri, tre giorni dopo che i deputati l'aveva approvata con una larga maggioranza: 161 voti contro 3. La 
separazione tra Chiesa e Stato entrera' ufficialmente in vigore il 15 giugno.

25-05-2012 11:28 MESSICO/Narcoguerra. Trovato morto un dirigente del Comune di Cheran 
(Michoacan)
Un dirigente del Comune di Cheràn, in prima fila nella lotta contro il crimine organizzato, e' stato trovato 
morto ieri dopo che da otto giorni era sparito. Per il momento non si conoscono i motivi della morte di Jesús 
Sebastián Ortiz, 70 anni, ma si teme che siano i peggiori.
Con la morte di Ortiz sono tre i dirigenti comunali dello Stato di Michoacan (ovest) che sono stati trovati morti 
in circostanze sospette. La settimana scorsa fu sequestrato, torturato e assassinato un dirigente del Comune 
di Aquila, mentre lo scorso mese fu trovato cadavere un dirigente di Ostula.
La storia di Cheràn, una localita' di 18.000 abitanti, e' della sua insurrezione spontanea e popolare dura da 
un anno. In aprile del 2011 la popolazione, la maggioranza della comunita' indigena reagirono alla continua 
deforestazione dei propri terreni e ci furono vari episodi di violenza.

25-05-2012 11:37 SPAGNA/Aborto non riuscito. Medico e ospedale condannati al mantenimento del 
bimbo fino a 25 anni
Ad aprile del 2010 una donna aborti' in una clinica di Palma de Mallorca. Incinta di meno di sette settimane, 
l'oper4azione ando' a buon fine senza problemi. Il 4 maggio la donna ando' a farsi fare un controllo dal 
medesimo medico che le comunico che tutto era a posto. Ma tre mesi dopo, il 14 agosto, la donna si 
presento' nuovamente poiche' riteneva di essere nuovamente incinta. Dopo un'ecografia, pero', venne fuori 
che la gravidanza era dovuta all'aborto non riuscito nei mesi precedenti, equindi era incinta di 22 settimane e 
non poteva piu' essere interrotta la gravidanza perche' fuori dalle norme della legge. Il bimbo nacque ad 
ottobre del 2010.
Con una sentenza pioniera il giudice di prima istanza di Palma de Mallorca, ha ora condannato il medico, la 



clinica e le varie assicurazioni, ad indennizzare con 150.000 euro la donna per danni morali nonche' di farsi 
carico del mantenimento di questo bimbo fino a quando non avra' 25 anni. L'ammontare totale sara' di 
270.000, con un mensile di 978,25 euro.
Ora si aspetta l'eventuale ricorso dei condannati.

25-05-2012 12:26 CANADA/Staminali prodotte piu' rapidamente e senza pericolo cancro

 I ricercatori Derrick Rancourt e Roman Krawetz, che studiano i topi, non 
utilizzano cellule provenienti da embrioni: riescono a produrre cellule staminali a partire da cellule adulte.
Non hanno piu' bisogno di introdurre il gene del cancro abitualmente utilizzato per creare le cellule staminali. 
La tecnologia del bioreattore gli consente di produrne milioni senza propagare questo gene. Le cellule sono 
messe una a fianco dell'altra e si moltiplicano.
“Le cellule aderiscono fra di loro, invece di aderire ai plastici”, dice Rancourt, ricercatore all'Universita' di 
Calgary. 
Il maggiore risultato di questa scoperta a breve termine, potrebbe essere la possibilita' di personalizzare gli 
interventi medici prelevando le cellule dei medesimi pazienti. Le cellule possono provenire dalla pelle ed 
essere in seguito trasformate in diversi organi. In futuro potrebbero servire per riparare ossa e tessuti.
Le cellule staminali piu' efficaci sono in genere quelle embrionali, la cui tecnica e' pero' contestata per 
questioni etiche.
Le conclusioni dei ricercatori sono pubblicate sulla rivista “Nature Methods”.

25-05-2012 19:18 ITALIA/Boom di sequestri di eroina a Milano
Dai dati pubblicati in occasione del 160 anniversario della festa della polizia, emerge a Milano una crescita 
impressionante dei sequestri di eroina che passano da 1,782 chili nel primo quadrimestre 2011 a ben 46,837 
chili nello stesso periodo del 2012. Un 'boom' che potrebbe dipendere dai cambiamenti nel consumo. 
L'eroina, che al mercato al dettaglio costa circa la meta' della cocaina, viene infatti fumata e non piu' iniettata 
come in passato. Il consumo ha quindi un impatto piu' lieve a livello psicologico anche se, avvertono gli 
esperti, le conseguenze sulla salute sono ugualmente nefaste.

25-05-2012 19:20 CANADA/I cibi grassi favoriscono anche la depressione
Mangiare cibi grassi crea un'altalena d'umore che facilita la depressione. E chi e' depresso e' piu' attratto da 
questi alimenti. Un circolo vizioso difficile da bloccare, descritto dai ricercatori dell'universita' di Montreal che 
hanno pubblicato la ricerca su International Journal of Obesity 
Una dieta ricca di grassi e zuccheri provoca - spiegano i ricercatori- immediatamente la secrezione di 
dopamina, che invia al cervello un segnale di ricompensa. Questa sensazione di euforia sparisce comunque 
rapidamente, e la 'caduta' d'umore favorisce la depressione. La ricerca condotta su topi da laboratorio ha 
dimostrato che gli animali alimentati con cibi grassi e zuccherati non diventavano solo obesi ma anche 
depressi e manifestavano segni di stress.
"Una dieta a base di alimenti ricchi - precisa Ste'phanie Fulton - oltre all'aumento del peso, puo' indurre 
reazioni chimiche nel cervello che assomigliano a quelli delle droghe".

25-05-2012 19:24 USA/Cacciata da aereo di linea perche' indossa maglietta pro-aborto

 Se non ti cambi la maglietta, resti a terra. Cosi' il personale della 
American Arlines dell'aeroporto di Washington s'e' rivolto a una donna, non ancora identificata, 'colpevole' di 
indossare una t-shirt con su scritto 'If I wanted the government in my womb, I'd f--k a senator', e cioe' 'avessi 



voluto il governo nel mio grembo, avrei fatto sesso con un senatore'.
Si tratta di uno dei piu' famosi slogan apparsi su tante manifestazioni di donne a favore della scelta di 
interrompere volontariamente la gravidanza. In realta' la donna, in un primo momento s'era imbarcata. Ma 
appena era entrata in aereo, e' stata aggredita verbalmente da una sua vicina di posto, che ha 
immediatamente chiamato l'hostess di bordo. 'Non posso accettare di viaggiare accanto a chi ha una 
maglietta del genere, voglio parlare con il capitano', ha urlato la passeggera indignata. A quel punto, il 
comandante le ha dato subito ragione, osservando che non sarebbe nemmeno dovuta salire a bordo. Quindi 
l'ha fatta accompagnare fuori. La donna ha reagito, osservando che aveva gia' inviato i bagagli e che per 
nessuna ragione al mondo avrebbe pagato una penale, o avrebbe perso la connessione successiva per 
colpa di quella maglietta.
Ma non c'e' stato niente da fare: alla fine e' stata costretta a prendere il volo successivo, coprendo la t-shirt 
incriminata con una larga sciarpa.
Al termine della vicenda, il portavoce della linea aerea, Tim Smith ha cercato di difendere il comportamento 
incredibile dei suoi impiegati: 'L'unica ragione per cui le abbiamo chiesto di coprire la sua maglietta e' che 
conteneva una parolaccia considerata offensiva. Il messaggio politico per noi e' assolutamente irrilevante'

25-05-2012 19:27 GRAN BRETAGNA/Aumentano gli aborti tra le adolescenti
Preoccupante aumento di aborti fra le adolescenti in Gran Bretagna. Nel 2010, si sono sottoposte a 
interruzione volontaria di gravidanza ben 38.269 teenager. Per oltre 5 mila si e' trattato della seconda volta, e 
non mancano casi eclatanti: tre ragazzine sono gia' al settimo aborto, 14 al quinto e ben 485 si sono 
sottoposte alla procedura per la terza volta. Tutte hanno meno di 19 anni.
I dati, si legge sul Telegraph online, sono un'anticipazione delle 'Nhs abortion statistics' 2011, che verranno 
pubblicate la prossima settimana. In generale il numero degli aborti fra le minorenni nel 2010 e' diminuito del 
4,5% rispetto all'anno precedente, ma sono aumentate le adolescenti che si sono gia' sottoposte a 3 o anche 
piu' interventi per porre fine a una gravidanza indesiderata.

26-05-2012 11:07 ITALIA/Internet. Nuove norme anti spam e tutela privacy
Il Consiglio dei ministri ha esaminato un decreto legislativo che recepisce la normativa comunitaria in tema di 
servizio universale e diritti degli utenti in materia di reti e di servizi di comunicazione elettronica; trattamento 
dei dati personali e a tutela della vita privata nel settore delle comunicazioni elettroniche; cooperazione tra le 
autorita' nazionali responsabili dell'esecuzione della normativa a tutela dei consumatori. Lo riferisce la nota di 
Palazzo Chigi.
Le modifiche approvate dal Consiglio dei ministri sono finalizzate - si legge nella nota -, in via generale, a 
rafforzare il mercato interno dei 27 Paesi dell'Unione attraverso una maggiore tutela dei consumatori contro 
le violazioni dei dati personali e lo 'spam', dando attuazione alle strategia comunitaria in materia di 
comunicazioni elettroniche "EU2020", per una crescita inclusiva, intelligente e sostenibile dell'Europa e,in 
particolare, alla cosiddetta "Agenda Digitale Europea", che rappresenta una delle sette iniziative faro della 
strategia. La revisione comunitaria del quadro normativo delle comunicazioni elettroniche nasce, prima di 
tutto, dalla constatazione di una persistente mancanza di un mercato unico nel settore, dovuta, in particolare, 
alla frammentarieta' normativa in questo campo, nell'Unione. Tale situazione, accanto alle discrepanze nelle 
attivita' delle varie autorita' nazionali di regolamentazione, rischia di mettere in pericolo non solo la 
competitivita' del settore, ma anche i significativi vantaggi, in termini economici e sociali, che la concorrenza 
transnazionale puo' apportare ai consumatori.Le modifiche introdotte sono quindi finalizzate a tutelare 
maggiormente i consumatori contro le violazioni dei dati personali e lo "spam". In particolare, la privacy dei 
cittadini europei diventa una delle priorita' delle nuove regole del settore.
Nomi, indirizzi e-mail e informazioni bancarie dei clienti dei fornitori di servizi di telecomunicazioni e di 
accesso ad Internet e, in particolare, i dati su ogni telefonata e sessione in rete devono essere tenuti al 
sicuro da un uso indesiderato, accidentale o fraudolento. Gli operatori devono rispondere della 
responsabilita' che deriva loro dalla elaborazione e memorizzazione di queste informazioni. A tal scopo, per 
la prima volta in Europa, le nuove norme introducono notifiche obbligatorie per le violazioni dei dati personali. 
Cio' - si legge nella nota del governo - significa che i fornitori di comunicazioni saranno obbligati a informare 
le autorita' ed i loro clienti circa le violazioni della sicurezza che lede i loro dati personali. Cio' consentira' di 
aumentare gli incentivi per una migliore protezione dei dati personali da parte dei fornitori di reti e servizi di 
comunicazione. Inoltre, le norme in materia di privacy e protezione dei dati vengono rafforzate, ad esempio 
in merito all'uso dei "cookies" (stringhe di testo che memorizzano le scelte di navigazione degli utenti) e 
sistemi simili. Gli utenti di Internet dovranno essere maggiormente informati sull'esistenza di tali cookies e su 
cio' che accade ai loro dati personali; in tal modo potranno esercitare piu' facilmente un controllo su di essi.



26-05-2012 11:12 USA/Farmaco uccide staminali cancerose senza effetti collatterali

Gli scienziati della McMaster University negli Usa hanno scoperto che il farmaco 
thioridazina e' in grado di uccidere cellule staminali cancerose senza gli effetti collaterali tossici tipicamente 
presenti nei trattamenti contro il tumore. Contrariamente a chemioterapia e radioterapia, infatti, la 
thioridazina non avrebbe alcun effetto sulle normali cellule staminali.
"Grazie a questa scoperta, saremo in grado di testare migliaia di composti che ci consentiranno di progettare 
un farmaco che uccide le cellule staminali presenti nei primi stati di un tumore, senza fare danni al resto 
dell'organismo" ha detto Mick Bhatia, ricercatore a capo dello studio pubblicato sulla rivista 'Cell'. "Il 
prossimo passo saranno i trial clinici, concentrati con pazienti di lucemia amiloide acuta che hanno avuto una 
ricaduta in seguito alla chemioterapia". 

27-05-2012 19:48 MESSICO/Narcoguerra. Sempre piu' donne tra i narcos. Studio
La morte di migliaia di narcotrafficanti, negli ultimi anni, in Messico, ha favorito l'arrivo delle donne nelle 
organizzazioni criminali: mogli, figlie e sorelle, in molti casi hanno preso il posto degli uomini, andando anche 
a ricoprire ruoli di spessore, fino ad ora riservati solo al sesso maschile.
E' quanto sostiene il libro 'Las jefas del narco' (Le boss del narco, ndr), una raccolta di lavori di ricercatori e 
giornalisti, a cura di Arturo Santamaria, dell'Universita' autonoma di Sinaloa. Secondo Santamaria, l'arrivo 
delle donne nei ruoli chiave dei cartelli sta rafforzando il crimine poiche' le boss 'sembrano in grado di fare le 
cose con maggiore intelligenza e perseveranza'.
Chi ha incluso il maggior numero di donne tra le fila dei propri sicari - si spiega tra le altre cose nello studio - 
sono gli Zetas, la brutale organizzazione capeggiata da ex militari che domina principalmente nell'ovest del 
Paese.

27-05-2012 19:50 MESSICO/Narcoguerra. Testa mozzata e messaggio per Calderon a Cuernavaca
La testa di un uomo con un messaggio indirizzato al presidente messicano Felipe Calderon e' stata trovata 
stamani sul tetto di un'auto, in una strada centrale di Cuernavaca, capitale dello stato di Morelos, a 90 km da 
Citta' del Messico. Lo rendono noto le autorita' locali.
Nel testo, scritto su uno striscione che copriva quasi per intero l'auto, si mette in guarda Calderon rispetto a 
presunti vincoli tra i cartelli del narcotraffico e alti vertici militari e di polizia. Inoltre si indica che la testa 
appartiene ad uno di questi. All'interno del veicolo, in un borsone nero, e' stato trovato anche il corpo della 
vittima.
Poco piu' di una settimana fa l'esercito aveva arrestato tre generali di alto rango per presunti coinvolgimenti 
con le organizzazioni criminali del Paese.

28-05-2012 11:42 MONDO/Meglio il web per comunicare con fornitori energia. Studio
La maggioranza dei consumatori di tutto il mondo preferisce utilizzare canali via web, ovvero portali, 
applicazioni mobili ed e-mail per le proprie comunicazioni con i fornitori di energia elettrica. A dirlo lo studio 
annuale di 'Accenture' sulle abitudini di consumo e il grado di soddisfazione di 10.000 consumatori nei 
confronti dei propri fornitori.
La maggior parte degli intervistati ha dichiarato di preferire canali basati sul web per esempio per il cambio di 
indirizzo (57% la media globale e il 64% degli italiani intervistati) e la spedizione delle fatture (71% la media 
globale, 82% in Italia). Cresce l'interesse dei consumatori per l'interazione con i fornitori attraverso i social 
media. La ricerca dimostra come piu' della meta' dei consumatori sia interessato a prodotti e servizi 
aggiuntivi offerti dal fornitore di energia elettrica e il 57% (60% in Italia) degli intervistati sia interessato a 
prodotti e materiali che consentirebbero di ridurre il consumo energetico attraverso piccole migliorie in casa.
La stessa percentuale e' favorevole all'acquisto di prodotti domestici per la produzione di energia elettrica, 
come i sistemi solari e geotermici. In termini di soddisfazione e fedelta', la maggior parte dei consumatori, 
appartenente a mercati deregolamentati (55%), raccomanderebbe il proprio fornitore di energia elettrica ad 
amici e parenti mentre il 14% non farebbe questa scelta. Il costo della bolletta, tuttavia, non e' l'unica 
variabile determinante nella scelta di cambiare fornitore. Quasi la meta' degli italiani (il 44% che scende al 
33% della media globale) e' interessato a soluzioni basate sulle energie rinnovabili cosi' come a pacchetti di 



prodotti e servizi, riconoscimenti per la fedelta' e una migliore assistenza clienti. La ricerca dimostra infine 
che esistono ancora alti margini di miglioramento nel livello di soddisfazione dei consumatori. Il 56% degli 
italiani (59% la media globale) si dichiara soddisfatto e il 28% sarebbe disponibile a cambiare fornitore (25% 
la media globale).

28-05-2012 13:40 USA/Vestiti anti-zanzare per aiutare l’Africa

 New York è stata teatro di una scoperta interessante, che ha visto la 
collaborazione di Frederick Ochanda, scienziato originario del Kenya della Cornell University e di Matilda 
Ceesay, una designer del Gambia.
I due hanno creato una collezione di vestiti anti-zanzara (anche) per aiutare la prevenzione alla malaria nel 
Continente Nero. Vediamo nello specifico come funzionano i capi repellenti.
I tessuti da cui gli abiti sono realizzati ospitano a livello molecolare un insetticida che impedisce le punture di 
zanzara e nello specifico allontana gli insetti portatori di malaria, una malattia che uccide circa 670mila 
persona ogni anno solo in Africa.
Grazie a supporto della nanotencologia e quindi all’intervento su componenti infinitesimali del tessuto, 
scienziata e designer sono state in grado di incapsulare all’interno delle molecole una quantità di insetticida 
superiore di tre volte alla presenza della stessa sostanza in una zanzariera.
Una volta iniettato a livello molecolare, l’insetticida rimane attivo per sei mesi.
Il capo alfa della collezione è un body coloratissimo dai toni oro, viola e blu, accompagnato dal una 
mantellina anti-zanzare.
La Ceesay ha tenuto a dichiarare che il suo progetto al di là dell’aspetto nobile, prevenire una malattia 
mortale, non disdegna il raggiungimento di un obiettivo più effimero: rivoluzionare la moda africana e 
adattarla alle tendenze mondiali.

28-05-2012 15:07 ITALIA/Immigrati e media. Notizie quasi esclusivamente per cronaca nera. Ricerca
Su quotidiani e telegiornali gli immigrati occupano uno spazio marginale, nemmeno il 2% delle notizie, e 
sono solitamente citati per fatti legati alla cronaca nera dove conta soprattutto sottolineare nazionalita' e fede 
religiosa. Questi, in sintesi, alcuni dei risultati di una ricerca condotta dal Robert Schumann Centre for 
Advanced Studies dell'Istituto Universitario Europeo di Firenze nell'ambito del progetto Mediva (Media per la 
diversita' e l'integrazione dei migranti). L'indagine ha coinvolto i quotidiani La Nazione, La Repubblica, Il Sole 
24Ore, Corriere della Sera e il Tg3. I risultati sono stati illustrati oggi nel corso di un convegno a Firenze da 
Anna Triandafyllidou e Iryna Ulasiuk del progetto Mediva, che hanno curato la ricerca per l'Italia in quanto lo 
studio e' stato condotto su piu' paesi europei.
Nella copertura delle notizie sugli immigrati, e' stato spiegato, in Italia 'i media spesso alimentano 
l'opposizione tra un positivo 'noi' e un negativo 'loro', e in generale le notizie relative all'immigrazione hanno 
risalto solo in concomitanza di un evento straordinario o che, appunto, 'fa notizia''. Sui media italiani, e' stato 
detto ancora, 'i migranti sono il piu' delle volte rappresentati come gruppo piuttosto che come singole 
persone, gruppi cui si attribuiscono caratteristiche minacciose o si associano problemi. Mancano invece 
spazi di approfondimento sulle realta' di provenienza, per capire meglio i problemi. E mancano criteri di 
selezione nelle redazioni di giornalisti legati alle nazionalita' immigrate'.
Secondo l'assessore toscano alla cultura Cristina Scaletti 'c'e' veramente ancora molto da fare vedendo 
questi risultati.
Le notizie sull'immigrazione nel nostro Paese sono ancora scarse e non sembrano lavorare per colmare la 
distanza con queste persone giunte qui da mille esperienze diverse: guerre, poverta', persecuzioni'. Per 
Scaletti, 'invece, e' fondamentale costruire un'informazione dettagliata su questi fenomeni perche' abbiamo il 
dovere di colmare le distanze su diritti insopprimibili; e contribuire alla costruzione di un processo di 



integrazione necessario e inarrestabile, da noi come in tutto il mondo'.

28-05-2012 18:36 ITALIA/Staminali contro malattie cardiovascolari. Congresso a Trieste
Dalla possibilita' di indurre le cellule staminali embrionali a divenire cellule cardiache ai meccanismi della 
rigenerazione cardiaca in animali modello come il pesce zebrafish, per arrivare all'inoculazione, nei pazienti 
con infarto, di cellule staminali derivate dal cuore. Le terapie piu' innovative per contrastare le malattie 
cardiovascolari, basate sulla terapia genica o sull'utilizzo delle cellule staminali, saranno al centro del 
Congresso 'Frontiers in Cardiac and Vascular Regeneration' organizzato dal Centro di Ingegneria Genetica e 
Biotecnologie (Icgeb) dal 30 maggio al 2 giugno a Trieste. L'appuntamento vedra' riuniti i massimi esperti a 
livello internazionale nel campo della rigenerazione del cuore e dei vasi sanguigni.
Gli esperti faranno il punto sulle terapie per contrastare le malattie cardiovascolari, principale causa di morte 
nel mondo con oltre 17 milioni di decessi ogni anno, in gran parte dovuti all'infarto del miocardio e allo 
scompenso cardiaco.
L'Icgeb contribuisce alla ricerca nel campo della rigenerazione cardiaca e vascolare con il laboratorio diretto 
da Mauro Giacca, organizzatore del convegno e direttore della Sede di Trieste del Centro. Giacca 
presentera' una serie di nuovi risultati che indicano la possibilita' di ottenere la rigenerazione del cuore dopo 
infarto mediante l'inoculazione di alcuni piccoli Rna in grado di stimolare direttamente la replicazione delle 
cellule cardiache.
Al congresso parteciperanno piu' di 200 ricercatori da Europa, Africa, Asia, Medio Oriente e Nord America, 
tra cui diversi scienziati provenienti dagli oltre 60 Paesi che sostengono le attivita' dell'Icgeb.

29-05-2012 08:56 USA/Staminali per ricreare cellule cardiache morte

 Sono le cellule motore del cuore, quelle che consentono la generazione e la trasmissione 
dell'impulso contrattile. I cardiomiociti, secondo uno studio dell'University of Wisconsin-Madison (Usa), 
potrebbero essere ricreati in laboratorio dalle cellule staminali cosi' da sostituire quelli che muoiono a causa 
delle malattie cardiache. "Con il nostro metodo - avvertono gli scienziati - siamo riusciti a sintetizzare l'80% di 
cardiomiociti in piu' rispetto ad altre soluzioni, che sono arrivate al 30%". La ricerca e' stata pubblicata su 
'Proceedings of the National Academy of Sciences'.
"Il nostro protocollo e' piu' efficace e sicuro di altri - afferma il team di ricercatori - abbiamo trasformato le 
cellule staminali umane, sia embrionali che pluripotenti indotte, con una semplice manipolazione di una fase 
cruciale del loro sviluppo. La tecnica - proseguono - promette un'alternativa poco costosa e molto piu' 
efficiente al complesso bagno di cellule o fattori di crescita, ovvero i due sistemi ora utilizzati per trasformare 
le cellule staminali" nelle 'nipotine' specializzate del cuore.
Oggi i cardiomiociti sono difficili o quasi impossibili da ottenere direttamente dal tessuto cardiaco dei pazienti 
con problemi cardiologici e sopravvivono solo per poco tempo in laboratorio. "Per esempio - chiarisce lo 
studio - in un cuore malato possono morire fino a 1 miliardo di cardiomiociti. E l'organo ha una limitata 
capacita' di riparare se stesso. Questo lavoro - suggeriscono - puo' potenzialmente fornire ai cardiopatici le 
cellule necessarie".
"Molte malattie cardiache sono dovute alla perdita o alla morte di cardiomiociti funzionanti - afferma Timothy 
Kamp, coautore dello studio - quindi le strategie per sostituire le cellule nel cuore malato continuano a 
essere di grande interesse per la scienza".
"I cardiomiociti hanno molte applicazioni - spiega Lian Xiaojun, principale autore del nuovo studio - quelli 
sintetizzati con la tecnica che abbiamo messo a punto sono stati mantenuti in coltura per 6 mesi e sono 
rimasti vitali e stabili come il giorno in cui li abbiamo create".
"Il piu' grande vantaggio del nostro metodo - conclude la ricerca - e' che utilizza piccole molecole per 
regolare i segnali biologici. Ora questo processo e' completamente definito - aggiunge - e quindi piu' 
riproducibile. E queste piccole molecole sono molto meno costose dei fattori di crescita proteici utilizzati in 
altri metodi".

29-05-2012 11:18 ITALIA/Mutui immobiliari in calo. Istat
Nel quarto trimestre 2011 i mutui (144.709 in totale) sono diminuiti del 31,3% rispetto al quarto trimestre 
2010. Lo rende noto l'Istat. In particolare, quelli con costituzione di ipoteca immobiliare (100.022) sono 



diminuiti del 19,6%, mentre i mutui non garantiti da ipoteca immobiliare (44.687) si sono ridotti del 48,2%. 
Considerando l'intero anno 2011, rispetto al 2010 si registra una diminuzione del 14,3% per i mutui in totale e 
dell'8,4% e del 22,9%, rispettivamente, per quelli con e senza costituzione di ipoteca immobiliare.

29-05-2012 11:39 MESSICO/Narcoguerra. Gli Zetas valutati dall'Onu
Il cartello degli Zetas è l'organizzazione criminale più potente e violenta dell'America Latina: lo ha confermato 
oggi il responsabile dell'Agenzia delle Nazioni Unite contro la Droga e la Criminalità in Messico, Antonio Luigi 
Mazzitelli, spiegando che il gruppo ambisce ad avere in mano tutte le attività lecite e illecite in territorio 
messicano e punta al controllo del mercato della droga su scala nazionale e internazionale.
Secondo le informazioni in possesso dell'Agenzia Onu, il cartello degli Zetas avrebbe cambiato gli schemi 
tradizionali del crimine organizzato, introducendo la violenza come principale arma di controllo del territorio. 
"Cercano di controllare in maniera egemonica i mercati illeciti attraverso l'uso della violenza", ha spiegato 
Mazzitelli.
Le organizzazioni criminali tradizionali dedite al traffico della droga, ricorda la stampa messicana, utilizzano 
"la corruzione2 come primo strumento per il controllo del territorio: "se la corruzione non funziona, si passa 
all'intimidazione e poi, se anche questa fallisce, alla violenza", ha confermato il funzionario dell'Onu.
Uno schema stravolto dagli zetas. "Gruppi come quello degli Zetas hanno invertito questo sistema: il primo 
strumento utilizzato è la violenza perché puntano a controllare il territorio e attraverso essa possono 
dimostrare di avere la capacità di imporre la loro legge", ha insistito Mazzitelli.

29-05-2012 13:34 ITALIA/Master operatori tossicodipendenze in quattro lingue
Al via un master per mille 'operatori sociosanitari nel campo delle tossicodipendenze': 'Il mestiere di vincere 
la droga' e' stato presentato questa mattina al ministero degli Esteri ai rappresentanti di Qatar, Emirati Arabi 
Uniti, Somalia, Marocco, Tunisia, Sudan, Giordania, Libano, Algeria, Kuwait, Yemen, Egitto,Palestina, Arabia 
Saudita e Lega Stati Arabi. Si tratta di un'iniziativa congiunta della comunita' di San Patrignano e 
dell'Universita' Telematica Internazionale Uninettuno, con il patrocinio della Farnesina.
Il master sara' rivolto principalmente ai Paesi del Maghreb e del mondo arabo in cui il problema della 
tossicodipendenza sta crescendo. Le lezioni, svolte a distanza, per televisione e internet, e diffuse in 4 lingue 
(arabo, francese, inglese e italiano), serviranno a creare competenze legate alle problematiche delle 
tossicodipendenze. 

29-05-2012 14:04 ITALIA/Sequestrato sito clone di Alitalia
Un sito 'clone' dell'Alitalia per rubare informazioni bancarie. E' questo il quadro per cui è stato disposto dal 
gip del tribunale di Roma il sequestro preventivo "mediante oscuramento della pagina web" dall'indirizzo 
telematico http://notiziedattualita.com". Secondo quanto ricostruito nel provvedimento, eseguito dagli 
investigatori della Polizia postale, ed una circostanziata denuncia presentata dalla compagnia di bandiera, 
fino a poco fa dopo aver digitato l'indirizzo www.alitali.it si "tentava di indurre in errore coloro che 
intendevano effettuare prenotazioni rilasciando il numero di carta di credito". La frode era completata anche 
da un altro falso link e relativo ad eDreams che conduce ad un sito "identico a quello reale".
Gli inquirenti contestano anche la "sostituzione di persona" perché i soggetti da identificare "sostituendosi al 
gestore del sito e traendo in inganno il pubblico su lecita provenienza dei messaggi, danneggiava i gestori 
del sito e i possibili utenti, sottraendo loro informazioni bancarie". Inoltre - sempre secondo la Procura - il 
tutto è aggravato dal fatto che gli ignari utenti che si recavano sui portali fasulli si vedevano installare sul 
proprio pc un pericoloso programma informatico denominato 'trojan' dal minaccioso nome 'win32.dialer.hh'.
L'avvocato Fulvio Sarzana di Sant'Ippolito, che segue alcuni provider che si costituiranno parte offesa nella 
vicenda, ha spiegato: "Il phishing è una frode on-line ideata per sottrarre con l'inganno numeri di carte di 
credito, password, informazioni su account personali. Attuato generalmente tramite e-mail si basa sull'invio 
da parte di un utente malintenzionato di e-mail che sembrano provenire da siti web autentici o noti i quali 
richiedo all'ingenuo utente l'inserimento di informazioni personali".
Il penalista ha poi ricordato: "Il ministero dell'interno dispone peraltro di un indirizzo e mail , - a cui si è rivolta 
peraltro anche la Compagnia di bandiera- per le segnalazioni di attività di phishing 'antiphishing@interno.it'. 
Quello eseguito dalla Polizia postale, per quanto riguarda alitali.it, è uno dei primi casi in Italia di sequestro di 
sito web per phishing. Si stima peraltro che siano circa 1500 in giro per il mondo i siti di phishing".

-------------------------------------------



COMUNICATI

23-05-2012 12:01 Tre incidenti in due settimane all'inceneritore di Padova. Chiarezza e trasparenza 
sulla provenienza e qualità dei rifiuti
Maria Grazia Lucchiari

 Se all'inceneritore di AcegasAps di Trieste sono arrivati dalla Campania 11.830 
tonnellate di rifiuti quanti ne sono giunti a quello della stessa azienda di Padova? Secondo i giornali nelle 
ultime settimane sono 2mila le tonnellate campane entrate nei forni dell'impianto del quartiere Forcellini-
Camin, il tutto all'insaputa della Regione, come afferma l'assessore regionale all'ambiente Maurizio Conte, e 
del presidente Zaia che ha sempre dichiarato che in Veneto i rifiuti campani non sarebbero mai arrivati. In 
contemporanea, all'impianto di Padova si sono verificati tre incidenti di fila. Nel primo si è  trattato di un 
incendio causato dall'esplosione di una bombola del gas all'interno della fossa dei rifiuti che ha fatto 
incendiare un materasso. Sono seguiti altri due incidenti, l'ultimo ha fatto fuoriuscire una nuvola di fumo nero 
del quale non sappiamo se ha contaminato l'area del quartiere attorno all'inceneritore poichè l'Arpav, agenzia 
regionale per la protezione ambientale, non ha fatto i rilevamenti. Ricordiamo che l'impianto è in fase di 
autorizzazione integrata ambientale. Ad AcegasAps chiediamo chiarezza sulla provenienza dei rifiuti, quindi 
se arrivano da fuori provincia o da fuori regione, la loro qualità e quindi i processi di verifica e incenerimento, 
come viene trattato il carico radioattivo e se viene fatto sostare all' interno del parcheggio dell'azienda. Al 
sindaco chiediamo garanzie di tutela della salute pubblica ed anche dei lavoratori all' interno dell'impianto, 
tutela della salute poichè il palese conflitto di interessi che interessa AcegasAps e Arpav genera legittimi 
dubbi di imparzialità in quanto il direttore dell'agenzia regionale per la tutela ambientale è un dirigente 
dell'azienda che gestisce l'inceneritore. Aggiungiamo che un altro episodio, seguito ai tre precedenti, con 
fuoriuscita di fumo nero dall'impianto è stato segnalato dagli abitanti del quartiere.
Alla Regione chiediamo chiarezza e trasparenza. Sulla gravità degli episodi recenti l'Aduc si riserverà di 
interpellare la Procura della Repubblica. Ricordiamo che l'area del quartiere attorno all'inceneritore, per la 
diossina presente al suolo depositata da cinquant'anni di attività, è definita dall'Istituto Mario Negri di  Milano 
"a rischio cancro per bambini". La crescita della raccolta differenziata e il progressivo ridursi dello 
smaltimento dei rifiuti avrebbe dovuto imporre al Comune e ad AcegasAps la rinuncia a raddoppiare i forni 
dell'inceneritore, invece la necessità di garantire il flusso di 600 tonnellate al giorno costringe l'azienda a 
ricorrere ai rifiuti di tutta Italia. Quelli del Lazio sono all'orizzonte.

23-05-2012 12:32 Debiti della Pubblica amministrazione. Qualche dubbio sull'efficacia dei decreti
Primo Mastrantoni

 Il governo Monti ha varato 4 decreti attinenti ai debiti della Pubblica 
amministrazione (Stato, Regioni, enti locali, Asl) che riguardano la certificazione, la compensazione e il fondo 
di garanzia. Tutto bene, allora? Qualche dubbio ci sovviene. Vediamo.
I tempi: 2 mesi per ottenere la certificazione del credito, 2 mesi per chiedere un commissario ad acta in caso 
di inadempienza della P.A, due mesi per la nomina del commissario, 12 mesi per il pagamento. Totale 18 
mesi! Nel frattempo l'impresa ha tutto il tempo di fallire.
Le modalita': la nomina di un commissario ad acta non e' accompagnata da misure contro l'ente 
inadempiente e da provvedimenti nei confronti dei pubblici dipendenti, i quali ricevono un premio 
incentivante, un bonus economico, quando raggiungono gli obiettivi previsti. E quando non li raggiungono 
cosa succede? Nulla di particolare perche' lo stipendio e' sempre garantito, cosi' come il posto di lavoro.
Inoltre, nel momento che chiede la certificazione del credito, l'impresa rinuncia a ricorrere al tribunale per 
l'emanazione del decreto di ingiuntivo di pagamento. Si rinuncia, quindi, ad un diritto per aver fatto una 
semplice domanda. Cosi' l'impresa si consegna nelle mani della P.A senza avere garanzie che l'iter vada a 
buon fine.
Speriamo bene.
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24-05-2012 11:18 Attivita' fisica come antidepressivo
Primo Mastrantoni

 E' noto che l'esercizio fisico ha effetti positivi non solo sulla linea o il benessere fisico, ma 
anche contro la depressione e l'Alzheimer. Insomma, la sostanza di cui si compone il benessere si puo' 
avere con una certa facilita': basta tenere attivo il proprio corpo. Ora si sa anche il perche'. Il motivo lo spiega 
il neurologo Ronald Duman della Yale University (USA) su "Nature Medicine". Riferisce che, nel cervello dei 
topi che si muovono su bastoncini rotanti, si produce in maggiore quantita' una sostanza paragonabile a un 
farmaco antidepressivo. Il buon umore dipenderebbe dunque da una proteina, chiamata Vgf, presente anche 
nell'uomo. Forse e' lei l'elemento capace di trasformare l'attivita' fisica in salute cerebrale. Bene, non rimane 
che muoversi un po' di piu'. Non e' comunque necessario iscriversi ad una palestra, basta semplicemente 
fare un po' di moto, per esempio una passeggiata di mezz'ora al giorno puo' bastare.

25-05-2012 12:09 Ozono sulla soglia del livello allarme dei 240 microgrammi a Padova, obbligo di 
informazione alla popolazione che non viene rispettato
Maria Grazia Lucchiari

 A Padova ozono sulla soglia del livello allarme dei 240 microgrammi. Il gas che 
caratterizza la stagione estiva segna il suo primo record negativo con 225 microgrammi per metro cubo 
d’aria, ai limiti della soglia allarme, proprio nel giorno in cui i due assessori all’ambiente, Maurizio Conte per 
la Regione Veneto e Alessandro Zan per il Comune di Padova inaugurano la “Settimana dell’ambiente 
veneto”. Quando l’ozono supera la Soglia Allarme è certo il danno alla salute per tutti i gruppi di popolazione, 
anche per una breve esposizione. A tutela della salute della popolazione la legge impone agli amministratori 
un preciso obbligo di comunicazione adeguato e tempestivo via radio, televisione, giornali, internet e 
tabelloni stradali quando questo gas supera i 180 microgrammi e si avvia verso la Soglia Allarme. Un obbligo 
che rimane lettera morta poiché nessuna comunicazione è stata fornita, infatti, dal 9 al 12 maggio, giorni di 
picco dell’ozono, la Regione non ha diramato nessun comunicato. Non lo ha diramato il Comune di Padova, 
nonostante il sindaco sia direttamente investito del potere-dovere di impedire o di attenuare gli effetti del 
deterioramento della qualità dell’aria. La pagina web del settore Ambiente è ferma all’ozono dell’anno scorso 
e ci indirizza al sito dell’Agenzia regionale di protezione ambientale Arpav. Sicuri di trovare all’Arpav il 
bollettino delle previsioni sull’ozono ci dicono, invece, che siamo in anticipo e che verrà fornito nelle 
prossime settimane. Ci chiediamo se quella che la legge definisce Soglia di Informazione, proprio perché 
l’amministratore deve mettere in guardia la popolazione del rischio sanitario per bambini e anziani, non sia 
diventata “soglia del chi se ne frega” visto che non viene rispettata. Del resto, in Veneto nessun Comune ha 
ancora attuato il Piano Regionale di Tutela della qualità dell’aria così come gli impone la legge. Ne consegue 
che l’inquinamento atmosferico peggiora di anno in anno, Padova ha già toccato le 57 giornate di 
superamento dei limiti di polveri sottili delle 35 concesse in un anno intero, e sappiamo che l’ozono estivo è 
l’equivalente delle polveri sottili invernali. Ne consegue, come ripetono autorevoli esponenti della medicina 
pubblica, che l’inquinamento ambientale è la prima causa del 15% delle malattie respiratorie croniche, 
mentre può essere un’ulteriore aggravante per i soggetti già malati, provocando un peggioramento delle 
condizioni cliniche nell’ordine del 40% negli adolescenti e fra il 30 e il 60% negli adulti. Nei tre giorni 
successivi a un picco di inquinamento si registra un aumento di decessi del 2,3% in inverno e del 7,6% in 
estate. A questo punto tentiamo la strada degli organismi sanitari cittadini, la Usl di Padova fa pur parte dei 
tavoli zonali della Provincia in materia di inquinamento ambientale ed ha un servizio di prevenzione 
ambientale. Niente pure qui: nelle pagine web del sito la parola ozono o polveri sottili non esiste. Non ci resta 
che tornare ai nostri due assessori, alle loro settimane dell’ambiente, delle notti verdi e delle città sostenibili, 
solo per citare le ultime parate di propaganda che ci propinano. Una propaganda che ha sostituito 
l’informazione corretta al cittadino con l’imbonimento all’elettore. E che introduce una continua lesione al 
concetto dello Stato di diritto che presuppone che l'agire dello Stato sia sempre vincolato e conforme alle 
leggi vigenti. 
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25-05-2012 12:31 Il Bel Paese delle convenienze
Primo Mastrantoni

 Il nuovo presidente della Confindustria, Giorgio Squinzi, nel suo primo intervento ha 
dichiarato che sono la burocrazia e il fisco le zavorre intollerabili per le imprese. Parole sante, che 
condividiamo, vista la mole di tasse che grava sulle spalle del contribuente e l'ostilita' di una burocrazia che 
si sente padrona invece di essere al servizio del cittadino, che pure gli paga lo stipendio. 
In questo Bel Paese, pero', ognuno ha inzuppato il biscotto nel cappuccino delle proprie convenienze. Lo 
hanno fatto le imprese quando ricevevano contributi che a nulla servivano, lo ha fatto la classe politica che si 
e' attribuita privilegi, lo ha fatto la burocrazia che si e' ritagliata ruoli di discrezionalita' divenuti vessazioni, lo 
hanno fatto le categorie professionali, chiusi nella torre corporativa a difesa dei propri interessi. Ognuno ha 
guardato al proprio "particulare" (come direbbe il Guicciardini), al tornaconto personale, spesso procedendo 
come un carro armato sui diritti degli altri. Non pensiamo che l'uomo sia buono di natura ma riteniamo che le 
regole una volta scritte vanno fatte rispettare. Questo e' principalmente il compito dei nostri legislatori, 
ovvero della Politica. Ma i politici sono quelli che vediamo e che il popolo italiano ha eletto. E, allora, di cosa 
si lamentano? 

25-05-2012 13:32 Ripetitori telefonini a Torino. I gestori aggirano le norme? Ricorso d'urgenza
Antonello Polito

 Nelle installazioni dei ripetitori dei telefonini sui palazzi, e' prassi dei gestori telefonici 
-Vodafone nel nostro caso- aggirare il dovere, necessario per legge, di acquisire preventivamente il 
consenso unanime di tutti i condomini per la realizzazione di tali impianti.
Oggi abbiamo probabilmente posto un primo freno a questa patente violazione di legge, depositando un 
ricorso d'urgenza presso il Tribunale di Torino Cinquantuno (51) soci assegnatari di appartamenti della Soc. 
Coop. Edilizia ‘Di Vittorio’ siti in Torino, in Piazza Ghirlandaio n.45/6, si sono rivolti alla nostra associazione 
per un supporto nel tentativo di far sospendere i lavori di realizzazione, da parte della Vodafone, di un 
ripetitore di segnale telefonico sul tetto dell’immobile.
Il ricorso si basa sulla circostanza che la Società Cooperativa non ha coinvolto in alcuna maniera, nella 
decisione di addivenire all’accordo con la società telefonica, la volontà dei soci, i quali, nonostante la loro 
formale opposizione, sono stati di fatto spossessati del loro diritto di intervento sul bene loro assegnato.

L’udienza di discussione è stata fissata dal Giudice incaricato, Dott.ssa M. B. Rigoletti, della Prima sezione 
civile, per il 12 giugno prossimo.

Qui il testo integrale del ricorso d'urgenza

25-05-2012 14:10 Contro il finanziamento pubblico ai partiti. Non mollare!!
Vincenzo Donvito

 E' stato ufficialmente reintrodotto il finanziamento pubblico ai partiti. Lo ha votato la 
Camera dei deputati e, a tavolino, ci sono i numeri perche' il testo approvato sia anche licenziato dal Senato. 
Una reintroduzione che fa piazza pulizia dell'ipocrisia su cui si basava la spartizione dei soldi fino ad oggi, 
ufficialmente erogati come rimborso elettorale dopo che gli italiani avevano bocciato con referendum il 
finanziamento di per se'. Infatti lo chiamavano rimborso, ma erano molti piu' soldi di quanto i partiti avessero 
speso in campagna elettorale, e quindi un finanziamento di fatto.
Grazie ai partiti si governa e amministra il Paese, ma non e' obbligo da nessuna parte che questi partiti 
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debbano essere finanziati per il fatto stesso di esistere. I risultati di questo metodo sono sotto gli occhi di 
tutti, ed e' ridicola la famosa chiacchiera a cantilena che ci viene ripetuta: se non ci sono i soldi pubblici ci 
sarebbero quelli privati e chissa' cosa farebbero i partiti per averli. Ridicola perche' i soldi pubblici i partiti li 
hanno avuti ed hanno fatto lo stesso le porcherie di cui sono piene le cronache giudiziarie dei nostri media. 
Quindi, tanto vale, che se le porcherie comunque ci sono, si risparmino almeno i soldi dei contribuenti e, 
magari, se c'e' volonta' politica in questo senso, si mettano limiti e regole stringenti per i finanziamenti e 
condizionamenti dei privati (Usa docet). Inoltre si potrebbero prevedere agevolazioni per “il fare” ma non per 
“l'essere”: costi minori per sale dibattiti, per le spedizioni postali, per l'Iva, etc.
Ma quello che diciamo e' fantapolitica. La realta' e' quella che oggi tutti conoscono. E non se ne viene fuori. 
Per cui, prendiamo atto e cerchiamo di aiutare noi stessi e chi riesce ad ascoltarci a farsi meno male.
Lo diciamo noi Aduc che non percepiamo alcun finanziamento pubblico e non partecipiamo al CNCU 
(Consiglio nazionale consumatori e utenti, presso il ministero dello Sviluppo Economico) dove la maggior 
parte delle associazioni siede e si spartisce le prebende dello Stato, oltre a quelle che prendono da Regioni, 
Comuni, banche, gestori di grandi servizi, etc.
Certamente saremo in prima linea quando e se verra' lanciata la raccolta firme per un referendum 
abrogativo della nuova legge in divenire, ma non ci facciamo grandi illusioni. Altri referendum ci sono stati 
in passato e i risultati sono quelli che oggi non impediscono agli attuali padroni dei partiti e del Parlamento di 
fare cio' che credono. L'importante e' non-mollare, costruire con chi e' disponibile, a partire dalle teste 
di coloro che domani potrebbero amministrarci non come quelli di oggi.

26-05-2012 12:14 Incidente al forno crematorio del cimitero di Padova. È stata rispettata la legge? Il 
Comune attivi la Valutazione di impatto ambientale per i previsti nuovi due forni
Maria Grazia Lucchiari

 Uno dei due vecchi  forni crematori al cimitero di Padova si è bloccato provocando 
una fumata nera con odore acre che ha preoccupato i dipendenti. I forni crematori dovrebbero attenersi a 
speciali disposizioni per lo smaltimento dei rifiuti provenienti dalle bare, dai vestiti e dalle spoglie umane. 
Servono particolari autorizzazioni e bisogna rispettare norme precise riguardo alle emissioni in atmosfera.
 Chiediamo all'assessore Clai e all'assessore Zan se sono stati allertati i vigili del fuoco e l'Agenzia per la 
protezione ambientale del Veneto per i consueti rilevamenti delle sostanze cancerogene che si sono 
sprigionate. E per appurare se l'impianto è a norma di legge. 
Ci risulta che i prossimi due forni crematori nuovi che verranno attivati e gestiti da AcegasAps non sono stati 
assoggettati alla valutazione di impatto ambientale Via. Considerato che l'amministrazione di Padova non ha 
un Piano per la tutela della qualità dell'aria così come impone la legge; che la città soffre di un inquinamento 
atmosferico che è peggiorato rispetto all'anno scorso, sono già 57 i giorni di sforamento della legge sulle 
polveri sottili rispetto ai 35 concessi in un anno; che un cancerogeno come il benzoapirene è 
sistematicamente oltre i limiti dal 1999; che l'ozono ha gia fatto registrare qualche giorno fa un picco estivo 
quasi da soglia di allarme, chiediamo agli assessori se non sia urgente attivare il progetto di Via per i nuovi 
forni e se sono  stati effettuati rilevamenti ambientali sull'area di ricaduta circostante i forni nel corso 
dell'attività precedente. Chiediamo agli assessori di attivarsi per predisporre il Piano di Azione per la qualità 
dell'aria così come impone la legge.

26-05-2012 13:27 Contro il Parlamento dei nominati dal potere. Non mollare!
Vincenzo Donvito

 E' ormai evidente che la tanto decantata riforma del sistema elettorale non si fara' e il 
rinnovo del Parlamento -anticipato od ordinario che sia- si fara' con l'attuale legge, quella che uno dei suoi 
stessi proponenti (l'ex-ministro leghista Roberto Calderoli) ha chiamato il porcellum: i capi dei partiti (quelli 
che si sono confermati l'altro giorno il finanziamento pubblico a se stessi) decidono chi deve essere messo in 
lista (talvolta con primarie in cui vince chi riesce a meglio organizzare e comprare i voti) e fanno elenchi in 
cui gli eletti risultano dalla gerarchia numerica in cui sono collocati (il primo e' sicuro, l'ultimo impossibile); 
ovviamente questa gerarchia non risponde agli elettori ma a chi li ha fatti eleggere; avremo quindi un 
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Parlamento come quello attuale, con mediamente deputati di qualita' pessima, rappresentativo dei capi di 
partito e non degli elettori, a cui e' stato consentito solo di scegliere il partito (e quindi sempre meno votano).
Noi, che siamo dei sognatori, vorremmo un sistema elettorale uninominale come in Usa (ogni piccolo 
collegio ha il suo rappresentante che vince sugli sfidanti, e quindi rappresenta gli elettori di quel collegio 
all'interno delle istituzioni, gli sfidanti a casa e basta). Ma siamo per l'appunto dei sognatori perche', 
quand'anche qualche influsso stellare facesse modificare l'attuale legge elettorale, garantito che sara' solo 
per favorire gli attuali partiti e l'attuale sistema di potere, non certo per portare in Parlamento i rappresentanti 
scelti dagli elettori in forma diretta.
Perche' Aduc si occupa di questo? Perche' se in Parlamento continueranno a sedere i padroni dei partiti, 
delle banche e dell'economia, l'imposta/canone della Rai, per esempio, non verra' mai abolita, cosi' come 
tutti i gestori di telefonia continueranno a rubare i nostri soldi, mentre Trenitalia   continuera' a consentire la   
concorrenza sui binari solo a chi fa il gioco del proprio monopolio (con conseguenti prezzi e servizi pendolari 
da incubo), e l'Enel e l'Eni faranno finta di fare concorrenza, ed Equitalia continuera' a comportarsi come 
un bandito, i Sindaci continueranno impunemente a mettere autovelox illegali fottendosene della sicurezza 
stradale, sempre i Comuni continueranno a rubare i soldi ai ricoverati nelle Residenze Sanitarie Assistenziali, 
la Giustizia continuera' ad essere ridicola per tempi e modi e le carceri saranno sempre piu' stracolme di 
disgraziati, etc etc.
Nell'attuale contesto e assetto parlamentare manca proprio una minima possibilita' di riforme 
radicali, che possano risolvere le anomalie ataviche del nostro sistema corrotto e corruttore. Ci 
vorrebbe una rivoluzione a 360 gradi che mandi a casa tutti i responsabili. E questo e' impossibile allo stato. 
La situazione della riforma della legge elettorale e' solo una delle tante alla base del marcio.

Certamente saremo in prima linea quando e se verranno lanciate iniziative sul nostro sogno di 
riforma elettorale e sugli altri sogni di un Paese che rispetti gli amministrati e funzioni senza rubare. 
Ma non ci facciamo grandi illusioni. Tanti sono stati i tentativi in passato e abbiamo visto, anche direttamente, 
stuoli di persone che da oneste si sono adeguate e sono diventate disoneste e ladre (soprattutto di verita'), 
confermando e legittimando gli attuali padroni dei partiti e del Parlamento perche' continuino a fare cio' che 
credono. L'importante e' non-mollare, sopravvivere alle vessazioni e ai furti, costruire con chi e' 
disponibile, a partire dalle teste di coloro che domani potrebbero amministrarci non come quelli di 
oggi. 

28-05-2012 12:23 Snam ed Eni. Il gioco delle tre carte
Primo Mastrantoni

 Snam e' proprietaria della rete nazionale di trasporto e stoccaggio del gas, la quale e' 
di proprieta' dell'Eni che a sua volta e' proprietario della Snam. L'Eni e' a partecipazione pubblica, cioe' 
Cassa depositi e prestiti e ministero dell'Economia. Ora il governo Monti vuole separare Eni e Snam 
cedendo quest'ultima alla Cassa depositi e prestiti. Un triplo salto mortale che ci riporta all'IRI. La 
separazione di chi gestisce una rete e chi ci viaggia, in questo caso il gas, era il vero atto di liberalizzazione 
che questo governo doveva compiere a fronte di quelle finte varate nei mesi scorsi. Purtroppo, non e' cosi'. 
Una occasione persa. Ma senza liberalizzazioni quando crescera' l'Italia?

29-05-2012 10:44 Terremoto. Testimonianza e auspici fiorentini. Comune e vigili del fuoco controllino 
tutte le scuole evacuate!!
Vincenzo Donvito

 Alle 9,03 la sede dell'Aduc, al piano terra di un palazzo di tre piani nella centrale via Cavour 
ha ballato, coi lampadari che ondulavano e il moto sussultorio del ballatoio che divide la grande e alta stanza 
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centrale. Il primo pensiero e' stato quello verso mia figlia a scuola, ma ho cercato di non crearmi inutili 
agitazioni. I moti sussultori sono durati poco ed ho subito cominciato a leggere i primi lanci di agenzia che 
arrivavano sul computer, individuando l'epicentro nella provincia di Modena.
Ma dopo un mezzoretta, con le notizie che arrivavano da tutte le citta' del nord Italia, ne ho letto una che 
informava sull'evacuazione di alcune scuole fiorentine. Inutile telefonare. Ho inforcato di corsa la bicicletta e 
sono andato alla scuola elementare di mia figlia, la Battisti, vicino a piazza della Vittoria. Qualche genitore 
impaurito era gia' la' fuori e le brave bidelle ci hanno raccontato che tutti i bambini sono stati fatti scendere in 
cortile (la classe di mia figlia e' al terzo piano), tutti bravi che rispettavano le direttive di maestri e bidelli. 
Dopo un po' i bimbi sono stati riportati nelle loro classi perche' i moti sussultori erano ormai lontani. “Abbiamo 
controllato e tutto e' a posto” hanno detto le solerte bidelle, “i bambini lo hanno anche preso come un gioco”.
Certamente non sono le bidelle che devono verificare la situazione strutturale degli edifici, per cui, 
nonostante la loro buona volonta', facciamo appello pressante alle autorita' (Comune e vigili del fuoco 
nella fattispecie), perche' in tutte le scuole in cui i bimbi sono stati evacuati, siano fatti controlli 
minuziosi.
Non credo di essere il solo a pensare una cosa del genere e spero proprio che tutto il fattibile sia fatto.

29-05-2012 11:15 Rignano Flaminio. Come non si fa informazione
Primo Mastrantoni

 "Il fatto non sussiste". E' la conclusione del processo di primo grado per i 
denunciati abusi sessuali sui bambini nell'asilo di Rignano Flaminio (Roma) da parte di maestre, bidella e 
uno sceneggiatore. Se il fatto non sussiste significa che non e' successo nulla. Alcuni media oggi titolano 
"Abusi nell'asilo di Rignano, assolti gli imputati" e, ancora "assolti i 'mostri' ", "assolti gli 'orchi' ". Questi titoli 
lasciano intuire che gli abusi ci sono stati ma che gli imputati non sono colpevoli e, comunque, passano per 
mostri e orchi. Invece i fatti non si sono verificati e gli imputati sono innocenti non di un fatto comunque 
commesso da qualcun altro, ma perche' il fatto non e' accaduto. Comprendiamo la necessita' di sintetizzare 
ma non si puo' minimamente lasciare ombre di dubbio su persone che sono state accusate di delitti 
ripugnanti e sono finite in carcere. Dall'inizio di questa storia sono passati 5 anni: si puo' immaginare quale 
esecrazione hanno subito gli imputati nel corso di questi anni? Aspettiamo i successivi gradi di giudizio. 
Certo e' che qualche giornalista deve tornare a scuola e imparare come si fa informazione.
Sull'argomento eravamo intervenuti gia' 5 anni fa evocando la triste vicenda di Girolimoni. Sembra che la 
storia non insegni nulla.

-------------------------------------------
ARTICOLI

25-05-2012 17:33 Il 'doppio naufragio' della Costa Crociere
Paolo Sassetti

 Quando Costa Crociere si quotò in borsa, ero un analista finanziario che ne 
seguiva le sorti. Per questo le sono rimasto affezionato. Ne ho seguito nel tempo la crescita ed i progressi.

Tuttavia, va rimarcato che, a fianco del naufragio fisico della Costa Concordia, ce ne è stato un altro non 
meno importante della Costa “Communications”. Un naufragio della comunicazione, in più atti.

Atto primo: quando il comandate Schettino viene incriminato dalla Magistratura per una serie di gravi reati, 
Costa Crociere comunica che si accollerà le spese legali della sua difesa. Perché fare questa mossa? Che 
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assomiglia tanto a quella dell’ex premier Berlusconi di pagare di mensile a 42 ragazze “rovinate dalla 
magistratura” (secondo la sua spiegazione) ma, per questo, forse indotte a non testimoniare contro il 
Premier stesso. Pare che questa decisione della Costa Crociere sia poi rientrata, ma certo la mossa iniziale 
è stata infelice, se è vero (come si è letto sulla stampa) che la prassi diffusa degli “inchini” era ben vista dal 
top management della società.

Atto secondo: viene comunicato che il Presidente della Costa Crociere va in pensione, ma viene 
contestualmente nominato consigliere di amministrazione della controllante Carnival. Beh, insomma, è 
sembrata, più che altro, una promozione …;

Atto terzo: tutte le procedure di bordo erano “formalmente” certificate in Costa Crociere, anche le procedure 
di abbandono nave. Ma queste non hanno funzionato, se è vero che i primi tre ufficiali se la sono data a 
gambe e se vero che molte scialuppe di salvataggio non erano governate da un ufficiale, ma da cuochi e 
camerieri.

Ma Costa Crociere non ha comunicato di aver cambiato il suo “certificatore navale” di routine? No, non lo ha 
comunicato, e questo fa pensare.

Ecco quello che mi ha scritto, a tal proposito, un cittadino statunitense:
“We're experienced travelers and noticed that most cruise lines conduct their fire and life-boat drills with 
seriousness and professionalism. On the other hand, although we love everything else about Italian ships, 
their lack of discipline and training when it comes to drills for emergencies stand out glaringly”

Anche quando si verificò l’incredibile incidente della Costa Allegra che lasciò la nave senza energia in balia 
dell’oceano, la comunicazione aziendale mise in rilievo che le procedure di spegnimento dell’incendio 
avevano funzionato perfettamente. Certamente, ma le procedure per impedire l’incendio non avevano 
funzionato per nulla. E certamente anche esse erano certificate.

Ve la immaginate la Parmalat che avesse confermato i certificatori che avevano mancato così 
clamorosamente la loro missione?

Atto quarto: non c’è notizia, a parte quella del pensionamento “dorato” del Presidente della Costa Crociere, 
di cambiamenti organizzativi che facciano pensare che quello che è successo non si possa ripetere. 

Ma questo è più un problema della Carnival, che della Costa Crociere. Se è vero che il fatturato della Costa 
Crociere si è nel frattempo dimezzato.

In conclusione, il naufragio della Costa Concordia ha fatto 30 vittime. Ma nessuna vittima ancora si segnala 
nella politica di “comunicazione” e nella stessa “politica” tout court della Compagnia. Un “case study” da 
discutere nei Master della Comunicazione ed in quelli di Corporate Governance.
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